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False bancarotte, scena muta
degli indagati davanti al Gip
Catania, l’inchiesta che ha coinvolto lo studio Pogliese. I legali: «Leggeremo gli atti»

ORAZIO PROVINI

CATANIA. La convocazione era per le
10.30, ora in cui il Gip Santino Mi-
rabella, che ha firmato le misure
cautelari dell’operazione “Pupi di
pezza”, eseguita mercoledì dalla
Guardia di finanza, aveva fissato
gli interrogatori di garanzia delle
persone coinvolte nell’inchiesta.
Diciassette in totale gli indagati,
nove (tra professionisti e impren-
ditori) sono stati posti agli arresti
domiciliari, per altri due sono state
adottate misure interdittive.

Tutti i nove convocati ieri dal
giudice, ognuno accompagnato dai
rispettivi avvocati, si sono però av-
valsi della facoltà di non risponde-
re. Si tratta di sette dei nove finiti
ai domiciliari, Michele Catania, 53
anni, Concetta Galifi, 39, Antonio
Grasso, 54, Rosario Patti, 79, Salva-
tore Pennisi, 46, Antonio Pogliese,
75 anni, Salvatore Virgillito, 66 e
dei due “interdetti”, Nunziata Con-
ti, di 65 anni e Alfio Sciacca, di 67.
Agli arresti domiciliari si trovano
anche altri due imprenditori, Giu-
seppe Andrea Grasso, di 51 e Mi-
chele Grasso, di 58, fratelli di Anto-
nino, ieri tra i convocati per gli in-
terrogatori di garanzia.

«La scelta di non rispondere al
Gip (presenti anche i due sostituti
procuratori Fabrizio Aliotta e Fabio

Regolo ndr) - ha spiegato a nome
di tutti l’avvocato Giampiero Tor-
risi, uno dei legali di Antonio Po-
gliese - è stata motivata dalla ne-
cessità di prendere visione del
gran numero di atti, tra richieste
della Procura, ordinanza del Gip e
l’informativa dei finanzieri. Non
potevamo difenderci senza avere
letto tutto, si tratta di una valuta-

zione che abbiamo fatto tutti i le-
gali impegnati nel caso, ci aspetta
un fine settimana di lunghe lettu-
re. La prossima settimana - ha ag-
giunto il penalista - ci faremo in-
terrogare dai magistrati della Pro-
cura».

L’inchiesta, coordinata dalla Pro-
cura, avrebbe smascherato un si-
stema affaristico diretto dallo stu-

dio Pogliese, alimentato da liqui-
datori prestanome e imprenditori,
che provvedeva a fornire “un pac-
chetto di misure” che avrebbe per-
messo di evadere imposte all’era-
rio per oltre 220 milioni di euro.
Secondo l’accusa, lo studio avreb-
be predisposto fittizi progetti di
riorganizzazione aziendali straor-
dinari o bilanci non veritieri, di-

ventando così formalmente l'in-
termediario per presentare le do-
cumentazioni fiscali all’erario. In
quest’ambito, stando alla ricostru-
zione degli inquirenti, sarebbe sta-
to anche fornito un prestanome, E-
nrico Virgillito, figlio di Salvatore,
(entrambi tra gli arrestati) pagato
circa 400 euro al mese dagli stessi
amministratori delle società che a-
vevano deciso di rivolgersi allo
studio.

Nelle 372 pagine dell’ordinanza
del Gip, oltre alla ricostruzione di
quella che sarebbe stata l’attività
portata avanti dallo studio, finaliz-
zata all’azione poi contestata dai
magistrati, il giudice sottolinea
che «i reati commessi sono gravi,
eccezionalmente dannosi econo-
micamente per la collettività e po-
sti in essere in maniera impudente
e spregiudicata».

In alcune delle numerose inter-
cettazioni registrate dagli investi-
gatori, nelle quali si fa riferimento
alle azioni eseguite e da eseguire in
ambito alle accuse mosse, emerge
anche la consapevolezza di potere
essere nel mirino della Procura.
Emblematica una conversazione
tra Antonio Pogliese, titolare del-
l’omonimo e noto studio di econo-
mia e finanza, che al telefono con
uno dei suoi associati, Michele Ca-
tania, anche lui come Pogliese ai
domiciliari, dichiara di temere «un
possibile monitoraggio, non tanto
per colpire un cosiddetto “pupo di
pezza” (da qui il nome dell’opera-
zione, riferendosi al Virgillito li-
quidatore fiduciario dello studio
ndr) magari lo fanno per colpire
qualcun altro».

I reati ipotizzati vanno dall’asso-
ciazione per delinquere, alla ban-
carotta e all’evasione fiscale.

LINEA COMUNE
«Non si tratta
di una scelta,
hanno chiarito
gli avvocati, ma
della necessità
di visionare le
migliaia
di pagine
dell’accusa»

SALVO POGLIESE INCONTRA GLI ASSESSORI DOPO L’ARRESTO DEL PADRE

Il sindaco riprende la linea amministrativa
CATANIA. Ieri mattina il sindaco di Catania, Sal-
vo Pogliese, ha incontrato in Comune tutta la
Giunta al completo per fare il punto della si-
tuazione, alla luce dell’operazione «Pupi di
pezza» della Procura che due giorni fa ha sco-
perchiato un giro di consulenze per favorire
alcune imprese a non pagare il fisco, col coin-
volgimento di suo padre, il commercialista
Antonio Pogliese, finito ai domiciliari e titola-
re dello studio commercialista. Il sindaco ha
parlato in sala Giunta con tutti gli assessori e
poi ha chiarito che la linea amministrativa
non cambia, visto e considerato, tra l’altro, che
l’indagine neanche sfiora la sua azione ammi-
nistrativa.

Pogliese ha ricevuto la solidarietà di tutta la
sua squadra che, tra l’altro, la sera precedente
si era presentata in Consiglio comunale al
completo, per dare una immagine di compat-
tezza.

Successivamente il primo cittadino di Cata-
nia ha avuto alcuni incontri e si sarebbe sof-
fermato col suo vicesindaco, Roberto Bonac-
corsi, per fare il punto della situazione finan-
ziaria, anche alla luce della nomina dei tre
componenti della commissione prefettizia
che avrà presto il compito di gestire l’enorme
massa debitoria.

Pogliese appena ieri sul giornale aveva an-
che mandato un chiaro segnale a quanti ma-

gari volevano approfittare della delicata si-
tuazione familiare per dare vita a speculazioni
politiche e infatti, in uno sfogo personale ave-
va spiegato: «L’unica cosa che desidero ag-
giungere è che né io, né la mia famiglia pren-
diamo lezioni di moralità da nessuno». In pre-
cedenza, in un comunicato, aveva detto: «Per
antica tradizione familiare e culturale ho sem-
pre riposto la massima fiducia nella magistra-
tura a cui è rimessa ogni valutazione sulle ac-
cuse mosse. Con altrettanta convinzione sono
sicuro che mio padre, di cui ho sempre ammi-
rato l’adamantina condotta, saprà dimostrare
la sua totale estraneità».

GIUSEPPE BONACCORSI

Oltre 25 miliardi
il giro d’affari
delle agromafie

Il rapporto

SABINA LICCI

ROMA. Si fa sempre più raffinato e
spietato il gioco sporco delle a-
gromafie che chiudono il 2018
con un business in aumento del
12,4% in un solo anno che vale 25
miliardi di euro. Un fenomeno
che non conosce crisi, a dispetto
della stagnazione dell’economia e
dalle tensioni sul commercio
mondiale, che intacca produzio-
ne, trasporto, distribuzione e ven-
dita di tutti i prodotti della tavola,
nessuno escluso. Aumentano, in-
fatti, del 59% le frodi e i reati nel
piatto degli italiani, con il vino
(+75%) e la carne (+101%) i più
colpiti.

E’ quanto emerge dal sesto Rap-
porto Agromafie elaborato da
Coldiretti, Eurispes e Osservato-
rio sulla criminalità nell’a g r o a l i-
mentare presentato oggi, che
mette in risalto il business del
nuovo volto delle organizzazioni
criminali, una rete in doppiopetto
che sa gestire i vantaggi della glo-
balizzazione e delle nuove tecno-
logie e sa muoversi nel mondo
dell’economia e della finanza,

tanto da guadagnarsi il nome di
mafia 3.0.

Questo business, che coinvolge
persone preparate e plurilingue,
non ha confini, si annida nel per-

corso che frutta e verdura, carne e
pesce, devono compiere per rag-
giungere le tavole, passando per
alcuni grandi mercati di scambio
fino alla grande distribuzione.

Ma la criminalità colpisce duro
anche in campagna, dove si regi-
stra un’impennata di furti dei
mezzi agricoli, di gasolio, di rame,
di prodotti nei campi dai limoni
alle nocciole alle olive e di anima-
li, con un ritorno dell’abigeato. A
questo si aggiungono racket, usu-
ra, pascolo abusivo ed estorsione;
nelle città invece, i tradizionali
fruttivendoli e i fiorai sono quasi
scomparsi, sostituiti da egiziani,
indiani e pakistani che controlla-
no ormai gran parte delle rivendi-
te sul territorio.

Tutto questo va a pesare nel
piatto degli italiani, segnala il
Rapporto, che si trovano a pagare
prezzi anche triplicati soprattutto
per frutta e verdura con rischi per
la salute, 399 gli allarmi denun-
ciati nel 2018.

Tanti i casi che la Coldiretti ha
sintetizzato apparecchiando per
l’occasione un vero e proprio me-
nù del crimine, dall’antipasto al
dolce, che va dalla mozzarella
sbiancata con la soda, al pesce
vecchio rinfrescato, al pane cotto
in forni con legna tossica.

Agromafie saldamente legate al
fenomeno caporalato. Secondo il
vice premier, Matteo Salvini in-
tervenuto alla presentazione, “o c-
corre verificare la filiera agroali-
mentare e tutelare le aziende sa-
ne», nel ricordare che «lo scorso
anno abbiamo beccato più di 500
caporali e 600 sfruttatori e confi-
scato 160 aziende che ora sono
gestite dallo Stato».

Il procuratore nazionale Anti-
mafia, Federico Cafiero De Rhao,
nell’osservare che «le mafie non
sono più quelle che sparano ma
entrano nei mercati e riescono ad
accaparrarsi interi settori», ha in-
dicato la necessità di «alzare una
barriera che non sia fatta solo di
repressione». Per il presidente
della Coldiretti Ettore Prandini,
occorre avere un sistema punitivo
più adeguato, approvando le pro-
poste di riforma dei reati alimen-
tari presentate dalla commissio-
ne presieduta da Giancarlo Casel-
li. A questo proposito il presiden-
te della Commissione agricoltura
alla Camera, Filippo Gallinella, ha
promesso di lavorare a una nor-
ma specifica sui reati agroalimen-
tari.

UNA NORMA
SPECIFICA
PER I REATI
«Accogliamo
con favore -
ha detto il
presidente
della
commissione
Agricoltura
alla Camera,
Gallinella
(M5S) - la
proposta
avanzata dal
governo, di
lavorare a una
norma sui
reati
agroalimen-
tari».

Business in crescita. Vino e carne i settori
più colpiti dalle frodi della criminalità

Trapani

Un video fake
“riduce”
in una poltiglia
il tonno Auriga
TRAPANI. Il video anonimo corre sul web, in migliaia lo
guardano, chi distrattamente chi vi presta maggiore
attenzione, chi lo condivide, chi lo invia con
whatsapp: da una scatoletta di tonno Auriga viene
estratto il contenuto che viene ben strizzato sotto
l’acqua e diventa una poltiglia spugnosa. Ecco cosa è
il tonno, vuole dire, ecco cosa mangiate. Ecco come
distruggere in pochi secondi la credibilità di
un’azienda che esporta in tutto il mondo, la Nino
Castiglione srl, da 85 anni nel settore delle conserve
ittiche. L’azienda, che ha gli stabilimenti a Erice valle,
deve impegnarsi strenuamente per rassicurare i
consumatori che il tonno Auriga, il suo marchio
icona non è «prodotto con fibre di stoffa, spugna e
altri elementi dannosi alla salute. Il tonno è un
alimento composto da proteine che hanno per loro
natura una componente fisiologica costituita da
fibre. Strizzando il tonno dopo averlo “lavato”, come
fa l’esecutore del video-bufala, per poi sbriciolarlo
con le dita, si vede la consistenza fisiologica delle
fibre proteiche». Poi procede per le vie legali contro
ignoti.
Il caso fa muovere il presidente di Sicindustria
Gregory Buongiorno che afferma: «Ecco un esempio
di cosa sia una fake news e di come una calunnia
possa provocare danni concreti ad aziende sane e
virtuose. La Castiglione, nostra associata,
rappresenta una delle eccellenze
dell’agroalimentare italiano e uno dei marchi di
punta del made in Sicily. Eppure ciò non è servito a
stoppare un balordo qualsiasi che si è preso la libertà
di insinuare dei dubbi sulla qualità del prodotto
certificato dall’Istituto di Biologia Marina». Andrea
Santulli, direttore dell’istituto di Biologia Marina
interviene e ricorda che «l’Istituto monitora la
qualità dei prodotti delle principali industrie ittico
conserviere della provincia che hanno anche
contribuito a collocare le produzioni nelle più
importanti catene della grande distribuzione».
E via anche alle spiegazioni scientifiche con Concetta
Messina, docente di Scienze e tecnologie
agroalimentari dell’Università di Palermo: «La parte
edibile dei pesci - spiega - comprende una quota
preponderante di proteine strutturali fibrose, che
costituiscono l’assetto muscolare e che sono
ovviamente insolubili in acqua. Tali componenti,
solo in seguito alla digestione, saranno rese
biodisponibili all’organismo e potranno esercitare le
loro proprietà nutrizionali a livello fisiologico».

MARIZA D’ANNA

COLDIRETTI SICILIA

«Campagne vessate da furti, cresce “mafia sounding”»
PALERMO. Frutti tropicali, agrumi, trattori, olio,
motori, ogni giorno nelle campagne siciliane
viene rubato di tutto e solo maggiori controlli
riducono il danno che gli agricoltori sono
costretti a subire. E’ quanto afferma il presidente
regionale Coldiretti, Francesco Ferreri,
commentando il rapporto elaborato da
Coldiretti, Eurospes e Osservatorio sulla
criminalità nell’agroalimentare presentato oggi
a Roma in base al quale il volume d’affari
complessivo annuale delle agromafie è salito a
24,5 miliardi di euro con un balzo del 12,4%
nell’ultimo anno. Il quadro disegnato – prosegue

Ferreri - è davvero inquietante perché emerge
che la rete criminale ancora di più si incrocia
perfettamente con la filiera del cibo, dalla sua
produzione al trasporto, dalla distribuzione alla
vendita, con tutte le caratteristiche necessarie
per attirare l’interesse di organizzazioni che via
via abbandonano l’abito “militare” per vestire il
“doppiopetto” e il “colletto bianco”, riuscendo
così a scoprire e meglio gestire i vantaggi della
globalizzazione, delle nuove tecnologie,
dell’economia e della finanza tanto che ormai si
può parlare ragionevolmente di mafia 3.0. Ma
ancora più inquietante – conclude il presidente

regionale Coldiretti – è che l’immagine della
Sicilia venga offuscata dalla crescita del
fenomeno del “mafia sounding” con il marchio
“Mafia Style” nel mondo, dal caffè “mafiozzo” al
vino “padrino”, c’è un paniere di prodotti che
inneggiano alla mafia o addirittura il libro della
cucina mafiosa e questi marchi associano l’isola
alle mafie.
L’impegno delle forze dell’ordine, come si evince
dallo studio, è sempre più massiccio e capillare
ma evidentemente deve essere rafforzato
soprattutto in alcuni anelli della filiera visto che
l’agroalimentare attira sempre più delinquenti.

ANTONIO POGLIESE
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Sciopero dei netturbini
ritrovato il dialogo
commissione in campoIL PUNTO. Fra le

carenze segna-
late dai sindaca-
ti: automezzi in-
sufficienti alla
gestione del ser-
vizio, che causa-
no turni massa-
cranti per i lavo-
ratori; mancan-
za dell’aumento
del monte ore al
personale am-
ministrativo; ri-
tardo nei paga-
menti della re-
tribuzione; rin-
novo contratti ai
17 lavoratori as-
sunti tramite l’a-
genzia di som-
ministrazione
lavoro; mancata
convocazione
delle organizza-
zioni sindacali,
da parte della
commissione
prefettizia. Que-
st’ultimo il pun-
to su cui ha bat-
tuto Peppe Scu-
deri (nella foto),
ora rientrato.

Sulla chiusura del Pte
i deputati mobilitati
«Risposte esaustive
dall’assessore Razza»
Scoglitti. Minardo e Ragusa: «Vigileremo
e l’aspettiamo per la verifica sul campo»

GIUSEPPE LA LOTA

Il destino del Pte di Scoglitti è già se-
gnato, ma i commenti delle varie
forze politiche non finiscono. Da sa-
bato prossimo nella frazione mari-
nara sarà attivo il Ppi, Punto di pri-
mo intervento, e beneficerà di u-
n’autoambulanza con medici di ba-
se. Successivamente sarà attivata
l’autoambulanza medicalizzata a
Vittoria. Queste le decisioni del ma-
nager Angelo Aliquò, che ha già fir-
mato la delibera 364 l’8 febbraio
scorso. E questo sarà spiegato dal-
l’assessore alla Salute Ruggero Raz-
za nell’incontro con i componenti
del Comitato di Scoglitti, protagoni-
sti di diversi sit e assemblee nella
frazione, che dovrebbe svolgersi a
Palermo. Quando? In caso di appro-
vazione della finanziaria, che allon-
tanerebbe lo spettro delle dimissio-
ni di Nello Musumeci, anche oggi; in
caso contrario dipenderà dalla te-
nuta del governo regionale.

Nel frattempo, i parlamentari i-
blei rilasciano dichiarazioni a 360
gradi. Scrivono Nino Minardo e Ora-
zio Ragusa: “Aspettiamo risposte
decisive ed esaustive dall’assessore
regionale alla Salute, Ruggero Raz-
za, sul futuro del Pte di Scoglitti e su
quello di Chiaramonte Gulfi. L’ab -
biamo già detto sabato scorso ai
componenti del comitato opportu-
namente istituito, con notevole sen-
so civico e in difesa della comunità,
nella frazione rivierasca di Vittoria.
L’attività del manager dell’Asp non
può prescindere dall’erogazione di
servizi sanitari di spessore a vantag-
gio dell’intera collettività. Elevare la
qualità della Sanità deve essere un
impegno rispetto a cui è indispensa-
bile fare fronte comune”.

I due parlamentari ribadiscono:

“Dopo un colloquio telefonico con
l’assessore abbiamo ricevuto la ras-
sicurazione sul fatto che l’esponen -
te del Governo regionale interverrà
nei luoghi in questione per verifica-
re come stanno le cose. E, d’altronde,
mi sembra un atteggiamento politi-
co corretto visto che ad assumersi la
responsabilità di determinate scelte
dovrà essere l’esecutivo siciliano”.

Sulla vicenda Pte Scoglitti, e ades-
so anche quello di Chiaramonte Gul-
fi (problema che non dovrebbe esi-
stere perché quel presidio va ben ol-

tre i 6 mila interventi l’anno), inter-
viene anche Nello Dipasquale: “Vo -
glio rassicurare tutti che sia per il
Presidio territoriale di emergenza di
Scoglitti che per quello di Chiara-
monte Gulfi l’attenzione della Re-
gione è massima. La partita è aperta,
vigiliamo e lotteremo, insieme al
territorio, non solo per evitare che
questo governo continui a non dare
risposte, ma anche per impedire che
ci venga sottratto quanto abbiamo.
Decisivo sarà l’incontro con l’asses -
sore Razza, durante il quale rappre-
senteremo le motivazioni per le
quali la chiusura del Pte di Scoglitti e
di Chiaramonte Gulfi rappresente-
rebbero un serio danno per il nostro
territorio oltre a mettere in pericolo
la salute di migliaia di persone”.

NADIA D’AMATO

A seguito della proclamazione dello
sciopero dei lavoratori del servizio di
igiene ambientale, indetto da Fiadel e
Ugl di Ragusa per la giornata di marte-
dì 19 febbraio, la commissione straor-
dinaria ha convocato le parti ad un ta-
volo di mediazione. L'incontro avrà
luogo a Palazzo Iacono martedì 19
febbraio alle 16. “L'obiettivo – dichia -
rano i commissari – è quello di far
rientrare la protesta, ascoltando le ri-
chieste dei rappresentanti dei dipen-
denti e della ditta e cercando ogni pos-
sibile soluzione tesa a garantire, al
contempo, un servizio sempre più ef-
ficiente e la piena tutela dei diritti dei
lavoratori”.

Intanto la Tech Servizi, società che
gestisce il servizio in città, replica alla
nota diffusa dai sindacati e precisa che
entro il prossimo 20 febbraio corri-
sponderà la retribuzione del mese di

gennaio 2019. “La chiusura di tutte le
tesorerie comunali per buona parte
del mese di gennaio - si legge in una
nota ufficiale - ha causato, interrom-
pendo i flussi di pagamento in ricadu-
ta, l’accumulo di 4 giorni di ritardo.
Per quanto attiene ai lavoratori am-
ministrativi, la Tech Servizi specifica
che, se pur non tenuta e solo al fine di
garantire loro la occupazione, ha fatto
uno sforzo e, previo accordo, ha deciso
di assumerli tutti con contratto part-
time. Quanto agli automezzi, gli stessi
sono in linea con quanto previsto dal-
la offerta tecnica e adeguati al servizio
da svolgere. Infine- si legge nella nota
- si evidenzia che non vi è dubbio che
la raccolta differenziata ha richiesto
un lavoro certosino ed uno sforzo da
parte delle maestranze. Per fronteg-
giare le esigenze può capitare che du-
rante qualche settimana, nel giorno
dell’indifferenziato, si sforino le 6 ore
e 20. Ma è pur vero che la risposta della
cittadinanza ha premiato gli sforzi
della azienda. Ogni altra scelta azien-
dale è stata sempre compiuta nel ri-
spetto delle leggi e delle norme del
Contratto Collettivo Nazionale del La-
voro di settore” . Per l’ex consigliere
comunale, Giuseppe Scuderi, vi è sta-
ta una sottovalutazione del problema.
“La commissione prefettizia - ha di-
chiarato - si sta impegnando al massi-
mo per svolgere un buon lavoro e per
cercare di amministrare l’ente di pa-
lazzo Iacono dando risposte ai cittadi-
ni. In alcuni frangenti, però, non riesce
a incidere nella maniera dovuta o, for-
se, sottovaluta i problemi. Da tempo è
emerso che tra la ditta che gestisce il
servizio di igiene ambientale e le mae-
stranze i rapporti sarebbero al limi-
te”.

“Inoltre - prosegue - sembra che,
stavolta per ritardi dell’ente locale
territoriale nell’erogazione delle ri-
sorse dovute alla ditta, il fatto che gli
stipendi non siano corrisposti nei
tempi dovuti non consenta di appia-
nare le numerose divergenze già in-
sorte. Ci chiediamo, dunque, chi do-
vrebbe essere a sanare questa situa-
zione e chi dovrebbe proporre i tavoli
di confronto. Non è, quest’ultima, una
sollecitazione che dovrebbe arrivare
da chi amministra il Comune? E, so-
prattutto, risulta strano che i sindaca-
ti dichiarino di non avere trovato nes-
suno con cui interloquire. L’auspicio,
quindi, è che si ritrovi la strada del dia-
logo”. Invito ascoltato.

DOPO LA CHIUSURA
Teatro, al via iter progettuale
per partecipare al bando

Su disposizione della commissione straordinaria, le
Direzioni Cuc-Opere pubbliche e Territorio e
Patrimonio hanno avviato l'iter per la
predisposizione del progetto per la messa in
sicurezza della copertura del Teatro Vittoria
Colonna, al fine di partecipare al bando regionale
che ha ad oggetto la “promozione di interventi di
ristrutturazione, restauro, innovazione tecnologica,
messa a norma e ripristino dell'agibilità e della
fattibilità di sedi di spettacolo di proprietà pubblica
e privata”. Il Teatro era stato chiuso il 23 novembre
scorso a seguito di un sopralluogo dei vigili del
fuoco, che aveva constatato l'imbarcamento del
tetto a causa di copiose infiltrazioni d'acqua piovana,
che secondo i tecnici sarebbero risalenti nel tempo.

IL PTE DI SCOGLITTI

«L’eccidio delle foibe resta
una pagina triste di storia»

DANIELA CITINO

Il centro studi «Angelo Campanella»
non dimentica, anzi ricorda e rende
omaggio alle migliaia di italiani che
furono attraversati dalla violenza
partigiana di Tito. Nella giornata del
ricordo, la presidente del centro
studi, Salvina Dieli, ha inviato la do-
cente di storia, Rosanna Maganuco
(entrambe nella foto), a raccontare
una tragedia tutta italiana nella
quale furono travolti non solo ge-
rarchi, squadristi, militari fascisti
ma chiunque ne avesse avuto un le-
game.

“Il potere popolare compì in Istria
una vera e propria opera di “pulizia”
nei confronti di coloro che erano

considerati nemici del popolo: una
definizione abbastanza vaga da in-
cludere chiunque non collaborasse
con il movimento di liberazione,
che stava assumendo i connotati
violenti di una rivolta contadina,
con episodi di linciaggio, distruzio-
ne e violenze sessuali. Le stime delle
vittime di questa prima ondata di
violenza oscillano tra le 600 e le
1000, tra cui si annoverano 84 corpi
che vennero ritrovati alla fine del-
l’ottobre del ‘43 nella foiba di Vines,
di cui 72 italiani e 12 militari nazisti;
molti di loro erano stati gettati nelle
foibe ancora vive” ha raccontato la
docente ricordando anche il dram-
ma dell’esodo istriano avvenuto do-
po il Trattato di Parigi del 1947.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 4 e 14 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.51 e tramonta alle 17.39.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 12,10 e cala alle
02,56 del giorno successivo.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15
(scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).

in breve
GOLDEN HALL
La veglia, spettacolo rabbioso

n.d.a.) C’è grande attesa per lo
spettacolo “La veglia di
Salvatore Palazzolo” in
programma il 23 marzo
prossimo alla Golden Hall di
Vittoria. Si tratta di uno
spettacolo definito “rabbioso,
beffardo e struggente, in cui
l’ironia e la disperazione
confluiscono nel medesimo
fallimento, quello di chi
immagina un qualsivoglia buon
senso”. La regia è di Rosario
Palazzolo. Protagonista Filippo
Luca. Le scene sono di Luca
Mannino, le luci di Alice Colla
mentre le musiche e gli effetti
sono affidati a Francesco Di
Fiore. La produzione è del
Teatro Biondo Palermo. Lo
spettacolo fa parte degli
appuntamenti in calendario per
la stagione teatrale 2018/2018.

GROTTE ALTE
Passeggiando per la vallata

L'associazione Grotte Alte
Vittoria, in occasione del primo
appuntamento dell' Ecotrail
Sicilia 2019, che farà tappa a
Vittoria il 17 febbraio con il
Trail della Val d'ippari,
organizza una passeggiata
naturalistica all'interno della
Valle dell'Ippari, nella Riserva
Naturale del Pino d'Aleppo.
Approfittando dei tantissimi
partecipanti che animeranno ol
prestigioso circuito trail
regionale, sarà data la
possibilità agli accompagnatori,
a chi non gareggerà, ai semplici
curiosi e a tutti quelli che non
sono mai scesi nella vallata, di
scoprire e conoscere meglio
questa meravigliosa zona.

Controlli in piazza Manin
denunciate due persone
Nuova serie di controlli della polizia
di Stato-commissariato di Vittoria-
per le vie del centro. I servizi sono
stati organizzati sulla base delle di-
rettive del questore, Salvatore La
Rosa. L’attività, guidata dal dirigente
del locale commissariato, ha visto la
presenza delle pattuglie locali. Inol-
tre, sono state impiegate due pattu-
glie provenienti dal Reparto Preven-
zione Crimine di Catania.

Nel corso del servizio sono stati
complessivamente controllati 42
veicoli (altri 374 sono stati control-
lati attraverso un sistema automati-
co di lettura delle targhe installato
sui mezzi di servizio), 78 persone,
sono state contestate 7 violazioni al
codice della strada a seguito delle

quali due veicoli sono stati sottopo-
sti a sequestro ed uno a fermo am-
ministrativo. Durante il controllo di
un’auto in piazza Manin, è stata ese-
guita una perquisizione che ha con-
sentito il rinvenimento e di un col-
tello a serramanico del quale è vie-
tato il porto. Il possessore dell’og-
getto, già conosciuto alle forze del-
l’ordine, è stato denunciato per por-
to abusivo di oggetti atti ad offende-
re e per aver fornito false generalità
agli operatori di polizia. Il fratello,
che lo accompagnava in auto, è stato
a sua volta denunciato per violazio-
ne delle prescrizioni a lui imposte
dalla misura della sorveglianza spe-
ciale cui è risultato sottoposto.

N. D. A.

Il Comune convoca i sindacati per martedì
mentre la Tech annuncia: «Pronti a pagare»

INCONTRO AL CENTRO STUDI CAMPANELLA PORTO ABUSIVO DI COLTELLO

Dopo la proclamazione dello sciopero
per martedì 19, la commissione
prefettizia ha convocato i sindacati dei
netturbini per la stessa giornata.
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Sciopero dei netturbini
ritrovato il dialogo
commissione in campoIL PUNTO. Fra le

carenze segna-
late dai sindaca-
ti: automezzi in-
sufficienti alla
gestione del ser-
vizio, che causa-
no turni massa-
cranti per i lavo-
ratori; mancan-
za dell’aumento
del monte ore al
personale am-
ministrativo; ri-
tardo nei paga-
menti della re-
tribuzione; rin-
novo contratti ai
17 lavoratori as-
sunti tramite l’a-
genzia di som-
ministrazione
lavoro; mancata
convocazione
delle organizza-
zioni sindacali,
da parte della
commissione
prefettizia. Que-
st’ultimo il pun-
to su cui ha bat-
tuto Peppe Scu-
deri (nella foto),
ora rientrato.

Sulla chiusura del Pte
i deputati mobilitati
«Risposte esaustive
dall’assessore Razza»
Scoglitti. Minardo e Ragusa: «Vigileremo
e l’aspettiamo per la verifica sul campo»

GIUSEPPE LA LOTA

Il destino del Pte di Scoglitti è già se-
gnato, ma i commenti delle varie
forze politiche non finiscono. Da sa-
bato prossimo nella frazione mari-
nara sarà attivo il Ppi, Punto di pri-
mo intervento, e beneficerà di u-
n’autoambulanza con medici di ba-
se. Successivamente sarà attivata
l’autoambulanza medicalizzata a
Vittoria. Queste le decisioni del ma-
nager Angelo Aliquò, che ha già fir-
mato la delibera 364 l’8 febbraio
scorso. E questo sarà spiegato dal-
l’assessore alla Salute Ruggero Raz-
za nell’incontro con i componenti
del Comitato di Scoglitti, protagoni-
sti di diversi sit e assemblee nella
frazione, che dovrebbe svolgersi a
Palermo. Quando? In caso di appro-
vazione della finanziaria, che allon-
tanerebbe lo spettro delle dimissio-
ni di Nello Musumeci, anche oggi; in
caso contrario dipenderà dalla te-
nuta del governo regionale.

Nel frattempo, i parlamentari i-
blei rilasciano dichiarazioni a 360
gradi. Scrivono Nino Minardo e Ora-
zio Ragusa: “Aspettiamo risposte
decisive ed esaustive dall’assessore
regionale alla Salute, Ruggero Raz-
za, sul futuro del Pte di Scoglitti e su
quello di Chiaramonte Gulfi. L’ab -
biamo già detto sabato scorso ai
componenti del comitato opportu-
namente istituito, con notevole sen-
so civico e in difesa della comunità,
nella frazione rivierasca di Vittoria.
L’attività del manager dell’Asp non
può prescindere dall’erogazione di
servizi sanitari di spessore a vantag-
gio dell’intera collettività. Elevare la
qualità della Sanità deve essere un
impegno rispetto a cui è indispensa-
bile fare fronte comune”.

I due parlamentari ribadiscono:

“Dopo un colloquio telefonico con
l’assessore abbiamo ricevuto la ras-
sicurazione sul fatto che l’esponen -
te del Governo regionale interverrà
nei luoghi in questione per verifica-
re come stanno le cose. E, d’altronde,
mi sembra un atteggiamento politi-
co corretto visto che ad assumersi la
responsabilità di determinate scelte
dovrà essere l’esecutivo siciliano”.

Sulla vicenda Pte Scoglitti, e ades-
so anche quello di Chiaramonte Gul-
fi (problema che non dovrebbe esi-
stere perché quel presidio va ben ol-

tre i 6 mila interventi l’anno), inter-
viene anche Nello Dipasquale: “Vo -
glio rassicurare tutti che sia per il
Presidio territoriale di emergenza di
Scoglitti che per quello di Chiara-
monte Gulfi l’attenzione della Re-
gione è massima. La partita è aperta,
vigiliamo e lotteremo, insieme al
territorio, non solo per evitare che
questo governo continui a non dare
risposte, ma anche per impedire che
ci venga sottratto quanto abbiamo.
Decisivo sarà l’incontro con l’asses -
sore Razza, durante il quale rappre-
senteremo le motivazioni per le
quali la chiusura del Pte di Scoglitti e
di Chiaramonte Gulfi rappresente-
rebbero un serio danno per il nostro
territorio oltre a mettere in pericolo
la salute di migliaia di persone”.

NADIA D’AMATO

A seguito della proclamazione dello
sciopero dei lavoratori del servizio di
igiene ambientale, indetto da Fiadel e
Ugl di Ragusa per la giornata di marte-
dì 19 febbraio, la commissione straor-
dinaria ha convocato le parti ad un ta-
volo di mediazione. L'incontro avrà
luogo a Palazzo Iacono martedì 19
febbraio alle 16. “L'obiettivo – dichia -
rano i commissari – è quello di far
rientrare la protesta, ascoltando le ri-
chieste dei rappresentanti dei dipen-
denti e della ditta e cercando ogni pos-
sibile soluzione tesa a garantire, al
contempo, un servizio sempre più ef-
ficiente e la piena tutela dei diritti dei
lavoratori”.

Intanto la Tech Servizi, società che
gestisce il servizio in città, replica alla
nota diffusa dai sindacati e precisa che
entro il prossimo 20 febbraio corri-
sponderà la retribuzione del mese di

gennaio 2019. “La chiusura di tutte le
tesorerie comunali per buona parte
del mese di gennaio - si legge in una
nota ufficiale - ha causato, interrom-
pendo i flussi di pagamento in ricadu-
ta, l’accumulo di 4 giorni di ritardo.
Per quanto attiene ai lavoratori am-
ministrativi, la Tech Servizi specifica
che, se pur non tenuta e solo al fine di
garantire loro la occupazione, ha fatto
uno sforzo e, previo accordo, ha deciso
di assumerli tutti con contratto part-
time. Quanto agli automezzi, gli stessi
sono in linea con quanto previsto dal-
la offerta tecnica e adeguati al servizio
da svolgere. Infine- si legge nella nota
- si evidenzia che non vi è dubbio che
la raccolta differenziata ha richiesto
un lavoro certosino ed uno sforzo da
parte delle maestranze. Per fronteg-
giare le esigenze può capitare che du-
rante qualche settimana, nel giorno
dell’indifferenziato, si sforino le 6 ore
e 20. Ma è pur vero che la risposta della
cittadinanza ha premiato gli sforzi
della azienda. Ogni altra scelta azien-
dale è stata sempre compiuta nel ri-
spetto delle leggi e delle norme del
Contratto Collettivo Nazionale del La-
voro di settore” . Per l’ex consigliere
comunale, Giuseppe Scuderi, vi è sta-
ta una sottovalutazione del problema.
“La commissione prefettizia - ha di-
chiarato - si sta impegnando al massi-
mo per svolgere un buon lavoro e per
cercare di amministrare l’ente di pa-
lazzo Iacono dando risposte ai cittadi-
ni. In alcuni frangenti, però, non riesce
a incidere nella maniera dovuta o, for-
se, sottovaluta i problemi. Da tempo è
emerso che tra la ditta che gestisce il
servizio di igiene ambientale e le mae-
stranze i rapporti sarebbero al limi-
te”.

“Inoltre - prosegue - sembra che,
stavolta per ritardi dell’ente locale
territoriale nell’erogazione delle ri-
sorse dovute alla ditta, il fatto che gli
stipendi non siano corrisposti nei
tempi dovuti non consenta di appia-
nare le numerose divergenze già in-
sorte. Ci chiediamo, dunque, chi do-
vrebbe essere a sanare questa situa-
zione e chi dovrebbe proporre i tavoli
di confronto. Non è, quest’ultima, una
sollecitazione che dovrebbe arrivare
da chi amministra il Comune? E, so-
prattutto, risulta strano che i sindaca-
ti dichiarino di non avere trovato nes-
suno con cui interloquire. L’auspicio,
quindi, è che si ritrovi la strada del dia-
logo”. Invito ascoltato.

DOPO LA CHIUSURA
Teatro, al via iter progettuale
per partecipare al bando

Su disposizione della commissione straordinaria, le
Direzioni Cuc-Opere pubbliche e Territorio e
Patrimonio hanno avviato l'iter per la
predisposizione del progetto per la messa in
sicurezza della copertura del Teatro Vittoria
Colonna, al fine di partecipare al bando regionale
che ha ad oggetto la “promozione di interventi di
ristrutturazione, restauro, innovazione tecnologica,
messa a norma e ripristino dell'agibilità e della
fattibilità di sedi di spettacolo di proprietà pubblica
e privata”. Il Teatro era stato chiuso il 23 novembre
scorso a seguito di un sopralluogo dei vigili del
fuoco, che aveva constatato l'imbarcamento del
tetto a causa di copiose infiltrazioni d'acqua piovana,
che secondo i tecnici sarebbero risalenti nel tempo.

IL PTE DI SCOGLITTI

«L’eccidio delle foibe resta
una pagina triste di storia»

DANIELA CITINO

Il centro studi «Angelo Campanella»
non dimentica, anzi ricorda e rende
omaggio alle migliaia di italiani che
furono attraversati dalla violenza
partigiana di Tito. Nella giornata del
ricordo, la presidente del centro
studi, Salvina Dieli, ha inviato la do-
cente di storia, Rosanna Maganuco
(entrambe nella foto), a raccontare
una tragedia tutta italiana nella
quale furono travolti non solo ge-
rarchi, squadristi, militari fascisti
ma chiunque ne avesse avuto un le-
game.

“Il potere popolare compì in Istria
una vera e propria opera di “pulizia”
nei confronti di coloro che erano

considerati nemici del popolo: una
definizione abbastanza vaga da in-
cludere chiunque non collaborasse
con il movimento di liberazione,
che stava assumendo i connotati
violenti di una rivolta contadina,
con episodi di linciaggio, distruzio-
ne e violenze sessuali. Le stime delle
vittime di questa prima ondata di
violenza oscillano tra le 600 e le
1000, tra cui si annoverano 84 corpi
che vennero ritrovati alla fine del-
l’ottobre del ‘43 nella foiba di Vines,
di cui 72 italiani e 12 militari nazisti;
molti di loro erano stati gettati nelle
foibe ancora vive” ha raccontato la
docente ricordando anche il dram-
ma dell’esodo istriano avvenuto do-
po il Trattato di Parigi del 1947.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 4 e 14 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.51 e tramonta alle 17.39.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 12,10 e cala alle
02,56 del giorno successivo.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15
(scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).

in breve
GOLDEN HALL
La veglia, spettacolo rabbioso

n.d.a.) C’è grande attesa per lo
spettacolo “La veglia di
Salvatore Palazzolo” in
programma il 23 marzo
prossimo alla Golden Hall di
Vittoria. Si tratta di uno
spettacolo definito “rabbioso,
beffardo e struggente, in cui
l’ironia e la disperazione
confluiscono nel medesimo
fallimento, quello di chi
immagina un qualsivoglia buon
senso”. La regia è di Rosario
Palazzolo. Protagonista Filippo
Luca. Le scene sono di Luca
Mannino, le luci di Alice Colla
mentre le musiche e gli effetti
sono affidati a Francesco Di
Fiore. La produzione è del
Teatro Biondo Palermo. Lo
spettacolo fa parte degli
appuntamenti in calendario per
la stagione teatrale 2018/2018.

GROTTE ALTE
Passeggiando per la vallata

L'associazione Grotte Alte
Vittoria, in occasione del primo
appuntamento dell' Ecotrail
Sicilia 2019, che farà tappa a
Vittoria il 17 febbraio con il
Trail della Val d'ippari,
organizza una passeggiata
naturalistica all'interno della
Valle dell'Ippari, nella Riserva
Naturale del Pino d'Aleppo.
Approfittando dei tantissimi
partecipanti che animeranno ol
prestigioso circuito trail
regionale, sarà data la
possibilità agli accompagnatori,
a chi non gareggerà, ai semplici
curiosi e a tutti quelli che non
sono mai scesi nella vallata, di
scoprire e conoscere meglio
questa meravigliosa zona.

Controlli in piazza Manin
denunciate due persone
Nuova serie di controlli della polizia
di Stato-commissariato di Vittoria-
per le vie del centro. I servizi sono
stati organizzati sulla base delle di-
rettive del questore, Salvatore La
Rosa. L’attività, guidata dal dirigente
del locale commissariato, ha visto la
presenza delle pattuglie locali. Inol-
tre, sono state impiegate due pattu-
glie provenienti dal Reparto Preven-
zione Crimine di Catania.

Nel corso del servizio sono stati
complessivamente controllati 42
veicoli (altri 374 sono stati control-
lati attraverso un sistema automati-
co di lettura delle targhe installato
sui mezzi di servizio), 78 persone,
sono state contestate 7 violazioni al
codice della strada a seguito delle

quali due veicoli sono stati sottopo-
sti a sequestro ed uno a fermo am-
ministrativo. Durante il controllo di
un’auto in piazza Manin, è stata ese-
guita una perquisizione che ha con-
sentito il rinvenimento e di un col-
tello a serramanico del quale è vie-
tato il porto. Il possessore dell’og-
getto, già conosciuto alle forze del-
l’ordine, è stato denunciato per por-
to abusivo di oggetti atti ad offende-
re e per aver fornito false generalità
agli operatori di polizia. Il fratello,
che lo accompagnava in auto, è stato
a sua volta denunciato per violazio-
ne delle prescrizioni a lui imposte
dalla misura della sorveglianza spe-
ciale cui è risultato sottoposto.

N. D. A.

Il Comune convoca i sindacati per martedì
mentre la Tech annuncia: «Pronti a pagare»

INCONTRO AL CENTRO STUDI CAMPANELLA PORTO ABUSIVO DI COLTELLO

Dopo la proclamazione dello sciopero
per martedì 19, la commissione
prefettizia ha convocato i sindacati dei
netturbini per la stessa giornata.
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Sciopero dei netturbini
ritrovato il dialogo
commissione in campoIL PUNTO. Fra le

carenze segna-
late dai sindaca-
ti: automezzi in-
sufficienti alla
gestione del ser-
vizio, che causa-
no turni massa-
cranti per i lavo-
ratori; mancan-
za dell’aumento
del monte ore al
personale am-
ministrativo; ri-
tardo nei paga-
menti della re-
tribuzione; rin-
novo contratti ai
17 lavoratori as-
sunti tramite l’a-
genzia di som-
ministrazione
lavoro; mancata
convocazione
delle organizza-
zioni sindacali,
da parte della
commissione
prefettizia. Que-
st’ultimo il pun-
to su cui ha bat-
tuto Peppe Scu-
deri (nella foto),
ora rientrato.

Sulla chiusura del Pte
i deputati mobilitati
«Risposte esaustive
dall’assessore Razza»
Scoglitti. Minardo e Ragusa: «Vigileremo
e l’aspettiamo per la verifica sul campo»

GIUSEPPE LA LOTA

Il destino del Pte di Scoglitti è già se-
gnato, ma i commenti delle varie
forze politiche non finiscono. Da sa-
bato prossimo nella frazione mari-
nara sarà attivo il Ppi, Punto di pri-
mo intervento, e beneficerà di u-
n’autoambulanza con medici di ba-
se. Successivamente sarà attivata
l’autoambulanza medicalizzata a
Vittoria. Queste le decisioni del ma-
nager Angelo Aliquò, che ha già fir-
mato la delibera 364 l’8 febbraio
scorso. E questo sarà spiegato dal-
l’assessore alla Salute Ruggero Raz-
za nell’incontro con i componenti
del Comitato di Scoglitti, protagoni-
sti di diversi sit e assemblee nella
frazione, che dovrebbe svolgersi a
Palermo. Quando? In caso di appro-
vazione della finanziaria, che allon-
tanerebbe lo spettro delle dimissio-
ni di Nello Musumeci, anche oggi; in
caso contrario dipenderà dalla te-
nuta del governo regionale.

Nel frattempo, i parlamentari i-
blei rilasciano dichiarazioni a 360
gradi. Scrivono Nino Minardo e Ora-
zio Ragusa: “Aspettiamo risposte
decisive ed esaustive dall’assessore
regionale alla Salute, Ruggero Raz-
za, sul futuro del Pte di Scoglitti e su
quello di Chiaramonte Gulfi. L’ab -
biamo già detto sabato scorso ai
componenti del comitato opportu-
namente istituito, con notevole sen-
so civico e in difesa della comunità,
nella frazione rivierasca di Vittoria.
L’attività del manager dell’Asp non
può prescindere dall’erogazione di
servizi sanitari di spessore a vantag-
gio dell’intera collettività. Elevare la
qualità della Sanità deve essere un
impegno rispetto a cui è indispensa-
bile fare fronte comune”.

I due parlamentari ribadiscono:

“Dopo un colloquio telefonico con
l’assessore abbiamo ricevuto la ras-
sicurazione sul fatto che l’esponen -
te del Governo regionale interverrà
nei luoghi in questione per verifica-
re come stanno le cose. E, d’altronde,
mi sembra un atteggiamento politi-
co corretto visto che ad assumersi la
responsabilità di determinate scelte
dovrà essere l’esecutivo siciliano”.

Sulla vicenda Pte Scoglitti, e ades-
so anche quello di Chiaramonte Gul-
fi (problema che non dovrebbe esi-
stere perché quel presidio va ben ol-

tre i 6 mila interventi l’anno), inter-
viene anche Nello Dipasquale: “Vo -
glio rassicurare tutti che sia per il
Presidio territoriale di emergenza di
Scoglitti che per quello di Chiara-
monte Gulfi l’attenzione della Re-
gione è massima. La partita è aperta,
vigiliamo e lotteremo, insieme al
territorio, non solo per evitare che
questo governo continui a non dare
risposte, ma anche per impedire che
ci venga sottratto quanto abbiamo.
Decisivo sarà l’incontro con l’asses -
sore Razza, durante il quale rappre-
senteremo le motivazioni per le
quali la chiusura del Pte di Scoglitti e
di Chiaramonte Gulfi rappresente-
rebbero un serio danno per il nostro
territorio oltre a mettere in pericolo
la salute di migliaia di persone”.

NADIA D’AMATO

A seguito della proclamazione dello
sciopero dei lavoratori del servizio di
igiene ambientale, indetto da Fiadel e
Ugl di Ragusa per la giornata di marte-
dì 19 febbraio, la commissione straor-
dinaria ha convocato le parti ad un ta-
volo di mediazione. L'incontro avrà
luogo a Palazzo Iacono martedì 19
febbraio alle 16. “L'obiettivo – dichia -
rano i commissari – è quello di far
rientrare la protesta, ascoltando le ri-
chieste dei rappresentanti dei dipen-
denti e della ditta e cercando ogni pos-
sibile soluzione tesa a garantire, al
contempo, un servizio sempre più ef-
ficiente e la piena tutela dei diritti dei
lavoratori”.

Intanto la Tech Servizi, società che
gestisce il servizio in città, replica alla
nota diffusa dai sindacati e precisa che
entro il prossimo 20 febbraio corri-
sponderà la retribuzione del mese di

gennaio 2019. “La chiusura di tutte le
tesorerie comunali per buona parte
del mese di gennaio - si legge in una
nota ufficiale - ha causato, interrom-
pendo i flussi di pagamento in ricadu-
ta, l’accumulo di 4 giorni di ritardo.
Per quanto attiene ai lavoratori am-
ministrativi, la Tech Servizi specifica
che, se pur non tenuta e solo al fine di
garantire loro la occupazione, ha fatto
uno sforzo e, previo accordo, ha deciso
di assumerli tutti con contratto part-
time. Quanto agli automezzi, gli stessi
sono in linea con quanto previsto dal-
la offerta tecnica e adeguati al servizio
da svolgere. Infine- si legge nella nota
- si evidenzia che non vi è dubbio che
la raccolta differenziata ha richiesto
un lavoro certosino ed uno sforzo da
parte delle maestranze. Per fronteg-
giare le esigenze può capitare che du-
rante qualche settimana, nel giorno
dell’indifferenziato, si sforino le 6 ore
e 20. Ma è pur vero che la risposta della
cittadinanza ha premiato gli sforzi
della azienda. Ogni altra scelta azien-
dale è stata sempre compiuta nel ri-
spetto delle leggi e delle norme del
Contratto Collettivo Nazionale del La-
voro di settore” . Per l’ex consigliere
comunale, Giuseppe Scuderi, vi è sta-
ta una sottovalutazione del problema.
“La commissione prefettizia - ha di-
chiarato - si sta impegnando al massi-
mo per svolgere un buon lavoro e per
cercare di amministrare l’ente di pa-
lazzo Iacono dando risposte ai cittadi-
ni. In alcuni frangenti, però, non riesce
a incidere nella maniera dovuta o, for-
se, sottovaluta i problemi. Da tempo è
emerso che tra la ditta che gestisce il
servizio di igiene ambientale e le mae-
stranze i rapporti sarebbero al limi-
te”.

“Inoltre - prosegue - sembra che,
stavolta per ritardi dell’ente locale
territoriale nell’erogazione delle ri-
sorse dovute alla ditta, il fatto che gli
stipendi non siano corrisposti nei
tempi dovuti non consenta di appia-
nare le numerose divergenze già in-
sorte. Ci chiediamo, dunque, chi do-
vrebbe essere a sanare questa situa-
zione e chi dovrebbe proporre i tavoli
di confronto. Non è, quest’ultima, una
sollecitazione che dovrebbe arrivare
da chi amministra il Comune? E, so-
prattutto, risulta strano che i sindaca-
ti dichiarino di non avere trovato nes-
suno con cui interloquire. L’auspicio,
quindi, è che si ritrovi la strada del dia-
logo”. Invito ascoltato.

DOPO LA CHIUSURA
Teatro, al via iter progettuale
per partecipare al bando

Su disposizione della commissione straordinaria, le
Direzioni Cuc-Opere pubbliche e Territorio e
Patrimonio hanno avviato l'iter per la
predisposizione del progetto per la messa in
sicurezza della copertura del Teatro Vittoria
Colonna, al fine di partecipare al bando regionale
che ha ad oggetto la “promozione di interventi di
ristrutturazione, restauro, innovazione tecnologica,
messa a norma e ripristino dell'agibilità e della
fattibilità di sedi di spettacolo di proprietà pubblica
e privata”. Il Teatro era stato chiuso il 23 novembre
scorso a seguito di un sopralluogo dei vigili del
fuoco, che aveva constatato l'imbarcamento del
tetto a causa di copiose infiltrazioni d'acqua piovana,
che secondo i tecnici sarebbero risalenti nel tempo.

IL PTE DI SCOGLITTI

«L’eccidio delle foibe resta
una pagina triste di storia»

DANIELA CITINO

Il centro studi «Angelo Campanella»
non dimentica, anzi ricorda e rende
omaggio alle migliaia di italiani che
furono attraversati dalla violenza
partigiana di Tito. Nella giornata del
ricordo, la presidente del centro
studi, Salvina Dieli, ha inviato la do-
cente di storia, Rosanna Maganuco
(entrambe nella foto), a raccontare
una tragedia tutta italiana nella
quale furono travolti non solo ge-
rarchi, squadristi, militari fascisti
ma chiunque ne avesse avuto un le-
game.

“Il potere popolare compì in Istria
una vera e propria opera di “pulizia”
nei confronti di coloro che erano

considerati nemici del popolo: una
definizione abbastanza vaga da in-
cludere chiunque non collaborasse
con il movimento di liberazione,
che stava assumendo i connotati
violenti di una rivolta contadina,
con episodi di linciaggio, distruzio-
ne e violenze sessuali. Le stime delle
vittime di questa prima ondata di
violenza oscillano tra le 600 e le
1000, tra cui si annoverano 84 corpi
che vennero ritrovati alla fine del-
l’ottobre del ‘43 nella foiba di Vines,
di cui 72 italiani e 12 militari nazisti;
molti di loro erano stati gettati nelle
foibe ancora vive” ha raccontato la
docente ricordando anche il dram-
ma dell’esodo istriano avvenuto do-
po il Trattato di Parigi del 1947.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 4 e 14 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.51 e tramonta alle 17.39.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 12,10 e cala alle
02,56 del giorno successivo.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15
(scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).

in breve
GOLDEN HALL
La veglia, spettacolo rabbioso

n.d.a.) C’è grande attesa per lo
spettacolo “La veglia di
Salvatore Palazzolo” in
programma il 23 marzo
prossimo alla Golden Hall di
Vittoria. Si tratta di uno
spettacolo definito “rabbioso,
beffardo e struggente, in cui
l’ironia e la disperazione
confluiscono nel medesimo
fallimento, quello di chi
immagina un qualsivoglia buon
senso”. La regia è di Rosario
Palazzolo. Protagonista Filippo
Luca. Le scene sono di Luca
Mannino, le luci di Alice Colla
mentre le musiche e gli effetti
sono affidati a Francesco Di
Fiore. La produzione è del
Teatro Biondo Palermo. Lo
spettacolo fa parte degli
appuntamenti in calendario per
la stagione teatrale 2018/2018.

GROTTE ALTE
Passeggiando per la vallata

L'associazione Grotte Alte
Vittoria, in occasione del primo
appuntamento dell' Ecotrail
Sicilia 2019, che farà tappa a
Vittoria il 17 febbraio con il
Trail della Val d'ippari,
organizza una passeggiata
naturalistica all'interno della
Valle dell'Ippari, nella Riserva
Naturale del Pino d'Aleppo.
Approfittando dei tantissimi
partecipanti che animeranno ol
prestigioso circuito trail
regionale, sarà data la
possibilità agli accompagnatori,
a chi non gareggerà, ai semplici
curiosi e a tutti quelli che non
sono mai scesi nella vallata, di
scoprire e conoscere meglio
questa meravigliosa zona.

Controlli in piazza Manin
denunciate due persone
Nuova serie di controlli della polizia
di Stato-commissariato di Vittoria-
per le vie del centro. I servizi sono
stati organizzati sulla base delle di-
rettive del questore, Salvatore La
Rosa. L’attività, guidata dal dirigente
del locale commissariato, ha visto la
presenza delle pattuglie locali. Inol-
tre, sono state impiegate due pattu-
glie provenienti dal Reparto Preven-
zione Crimine di Catania.

Nel corso del servizio sono stati
complessivamente controllati 42
veicoli (altri 374 sono stati control-
lati attraverso un sistema automati-
co di lettura delle targhe installato
sui mezzi di servizio), 78 persone,
sono state contestate 7 violazioni al
codice della strada a seguito delle

quali due veicoli sono stati sottopo-
sti a sequestro ed uno a fermo am-
ministrativo. Durante il controllo di
un’auto in piazza Manin, è stata ese-
guita una perquisizione che ha con-
sentito il rinvenimento e di un col-
tello a serramanico del quale è vie-
tato il porto. Il possessore dell’og-
getto, già conosciuto alle forze del-
l’ordine, è stato denunciato per por-
to abusivo di oggetti atti ad offende-
re e per aver fornito false generalità
agli operatori di polizia. Il fratello,
che lo accompagnava in auto, è stato
a sua volta denunciato per violazio-
ne delle prescrizioni a lui imposte
dalla misura della sorveglianza spe-
ciale cui è risultato sottoposto.

N. D. A.

Il Comune convoca i sindacati per martedì
mentre la Tech annuncia: «Pronti a pagare»

INCONTRO AL CENTRO STUDI CAMPANELLA PORTO ABUSIVO DI COLTELLO

Dopo la proclamazione dello sciopero
per martedì 19, la commissione
prefettizia ha convocato i sindacati dei
netturbini per la stessa giornata.
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Sciopero dei netturbini
ritrovato il dialogo
commissione in campoIL PUNTO. Fra le

carenze segna-
late dai sindaca-
ti: automezzi in-
sufficienti alla
gestione del ser-
vizio, che causa-
no turni massa-
cranti per i lavo-
ratori; mancan-
za dell’aumento
del monte ore al
personale am-
ministrativo; ri-
tardo nei paga-
menti della re-
tribuzione; rin-
novo contratti ai
17 lavoratori as-
sunti tramite l’a-
genzia di som-
ministrazione
lavoro; mancata
convocazione
delle organizza-
zioni sindacali,
da parte della
commissione
prefettizia. Que-
st’ultimo il pun-
to su cui ha bat-
tuto Peppe Scu-
deri (nella foto),
ora rientrato.

Sulla chiusura del Pte
i deputati mobilitati
«Risposte esaustive
dall’assessore Razza»
Scoglitti. Minardo e Ragusa: «Vigileremo
e l’aspettiamo per la verifica sul campo»

GIUSEPPE LA LOTA

Il destino del Pte di Scoglitti è già se-
gnato, ma i commenti delle varie
forze politiche non finiscono. Da sa-
bato prossimo nella frazione mari-
nara sarà attivo il Ppi, Punto di pri-
mo intervento, e beneficerà di u-
n’autoambulanza con medici di ba-
se. Successivamente sarà attivata
l’autoambulanza medicalizzata a
Vittoria. Queste le decisioni del ma-
nager Angelo Aliquò, che ha già fir-
mato la delibera 364 l’8 febbraio
scorso. E questo sarà spiegato dal-
l’assessore alla Salute Ruggero Raz-
za nell’incontro con i componenti
del Comitato di Scoglitti, protagoni-
sti di diversi sit e assemblee nella
frazione, che dovrebbe svolgersi a
Palermo. Quando? In caso di appro-
vazione della finanziaria, che allon-
tanerebbe lo spettro delle dimissio-
ni di Nello Musumeci, anche oggi; in
caso contrario dipenderà dalla te-
nuta del governo regionale.

Nel frattempo, i parlamentari i-
blei rilasciano dichiarazioni a 360
gradi. Scrivono Nino Minardo e Ora-
zio Ragusa: “Aspettiamo risposte
decisive ed esaustive dall’assessore
regionale alla Salute, Ruggero Raz-
za, sul futuro del Pte di Scoglitti e su
quello di Chiaramonte Gulfi. L’ab -
biamo già detto sabato scorso ai
componenti del comitato opportu-
namente istituito, con notevole sen-
so civico e in difesa della comunità,
nella frazione rivierasca di Vittoria.
L’attività del manager dell’Asp non
può prescindere dall’erogazione di
servizi sanitari di spessore a vantag-
gio dell’intera collettività. Elevare la
qualità della Sanità deve essere un
impegno rispetto a cui è indispensa-
bile fare fronte comune”.

I due parlamentari ribadiscono:

“Dopo un colloquio telefonico con
l’assessore abbiamo ricevuto la ras-
sicurazione sul fatto che l’esponen -
te del Governo regionale interverrà
nei luoghi in questione per verifica-
re come stanno le cose. E, d’altronde,
mi sembra un atteggiamento politi-
co corretto visto che ad assumersi la
responsabilità di determinate scelte
dovrà essere l’esecutivo siciliano”.

Sulla vicenda Pte Scoglitti, e ades-
so anche quello di Chiaramonte Gul-
fi (problema che non dovrebbe esi-
stere perché quel presidio va ben ol-

tre i 6 mila interventi l’anno), inter-
viene anche Nello Dipasquale: “Vo -
glio rassicurare tutti che sia per il
Presidio territoriale di emergenza di
Scoglitti che per quello di Chiara-
monte Gulfi l’attenzione della Re-
gione è massima. La partita è aperta,
vigiliamo e lotteremo, insieme al
territorio, non solo per evitare che
questo governo continui a non dare
risposte, ma anche per impedire che
ci venga sottratto quanto abbiamo.
Decisivo sarà l’incontro con l’asses -
sore Razza, durante il quale rappre-
senteremo le motivazioni per le
quali la chiusura del Pte di Scoglitti e
di Chiaramonte Gulfi rappresente-
rebbero un serio danno per il nostro
territorio oltre a mettere in pericolo
la salute di migliaia di persone”.

NADIA D’AMATO

A seguito della proclamazione dello
sciopero dei lavoratori del servizio di
igiene ambientale, indetto da Fiadel e
Ugl di Ragusa per la giornata di marte-
dì 19 febbraio, la commissione straor-
dinaria ha convocato le parti ad un ta-
volo di mediazione. L'incontro avrà
luogo a Palazzo Iacono martedì 19
febbraio alle 16. “L'obiettivo – dichia -
rano i commissari – è quello di far
rientrare la protesta, ascoltando le ri-
chieste dei rappresentanti dei dipen-
denti e della ditta e cercando ogni pos-
sibile soluzione tesa a garantire, al
contempo, un servizio sempre più ef-
ficiente e la piena tutela dei diritti dei
lavoratori”.

Intanto la Tech Servizi, società che
gestisce il servizio in città, replica alla
nota diffusa dai sindacati e precisa che
entro il prossimo 20 febbraio corri-
sponderà la retribuzione del mese di

gennaio 2019. “La chiusura di tutte le
tesorerie comunali per buona parte
del mese di gennaio - si legge in una
nota ufficiale - ha causato, interrom-
pendo i flussi di pagamento in ricadu-
ta, l’accumulo di 4 giorni di ritardo.
Per quanto attiene ai lavoratori am-
ministrativi, la Tech Servizi specifica
che, se pur non tenuta e solo al fine di
garantire loro la occupazione, ha fatto
uno sforzo e, previo accordo, ha deciso
di assumerli tutti con contratto part-
time. Quanto agli automezzi, gli stessi
sono in linea con quanto previsto dal-
la offerta tecnica e adeguati al servizio
da svolgere. Infine- si legge nella nota
- si evidenzia che non vi è dubbio che
la raccolta differenziata ha richiesto
un lavoro certosino ed uno sforzo da
parte delle maestranze. Per fronteg-
giare le esigenze può capitare che du-
rante qualche settimana, nel giorno
dell’indifferenziato, si sforino le 6 ore
e 20. Ma è pur vero che la risposta della
cittadinanza ha premiato gli sforzi
della azienda. Ogni altra scelta azien-
dale è stata sempre compiuta nel ri-
spetto delle leggi e delle norme del
Contratto Collettivo Nazionale del La-
voro di settore” . Per l’ex consigliere
comunale, Giuseppe Scuderi, vi è sta-
ta una sottovalutazione del problema.
“La commissione prefettizia - ha di-
chiarato - si sta impegnando al massi-
mo per svolgere un buon lavoro e per
cercare di amministrare l’ente di pa-
lazzo Iacono dando risposte ai cittadi-
ni. In alcuni frangenti, però, non riesce
a incidere nella maniera dovuta o, for-
se, sottovaluta i problemi. Da tempo è
emerso che tra la ditta che gestisce il
servizio di igiene ambientale e le mae-
stranze i rapporti sarebbero al limi-
te”.

“Inoltre - prosegue - sembra che,
stavolta per ritardi dell’ente locale
territoriale nell’erogazione delle ri-
sorse dovute alla ditta, il fatto che gli
stipendi non siano corrisposti nei
tempi dovuti non consenta di appia-
nare le numerose divergenze già in-
sorte. Ci chiediamo, dunque, chi do-
vrebbe essere a sanare questa situa-
zione e chi dovrebbe proporre i tavoli
di confronto. Non è, quest’ultima, una
sollecitazione che dovrebbe arrivare
da chi amministra il Comune? E, so-
prattutto, risulta strano che i sindaca-
ti dichiarino di non avere trovato nes-
suno con cui interloquire. L’auspicio,
quindi, è che si ritrovi la strada del dia-
logo”. Invito ascoltato.

DOPO LA CHIUSURA
Teatro, al via iter progettuale
per partecipare al bando

Su disposizione della commissione straordinaria, le
Direzioni Cuc-Opere pubbliche e Territorio e
Patrimonio hanno avviato l'iter per la
predisposizione del progetto per la messa in
sicurezza della copertura del Teatro Vittoria
Colonna, al fine di partecipare al bando regionale
che ha ad oggetto la “promozione di interventi di
ristrutturazione, restauro, innovazione tecnologica,
messa a norma e ripristino dell'agibilità e della
fattibilità di sedi di spettacolo di proprietà pubblica
e privata”. Il Teatro era stato chiuso il 23 novembre
scorso a seguito di un sopralluogo dei vigili del
fuoco, che aveva constatato l'imbarcamento del
tetto a causa di copiose infiltrazioni d'acqua piovana,
che secondo i tecnici sarebbero risalenti nel tempo.

IL PTE DI SCOGLITTI

«L’eccidio delle foibe resta
una pagina triste di storia»

DANIELA CITINO

Il centro studi «Angelo Campanella»
non dimentica, anzi ricorda e rende
omaggio alle migliaia di italiani che
furono attraversati dalla violenza
partigiana di Tito. Nella giornata del
ricordo, la presidente del centro
studi, Salvina Dieli, ha inviato la do-
cente di storia, Rosanna Maganuco
(entrambe nella foto), a raccontare
una tragedia tutta italiana nella
quale furono travolti non solo ge-
rarchi, squadristi, militari fascisti
ma chiunque ne avesse avuto un le-
game.

“Il potere popolare compì in Istria
una vera e propria opera di “pulizia”
nei confronti di coloro che erano

considerati nemici del popolo: una
definizione abbastanza vaga da in-
cludere chiunque non collaborasse
con il movimento di liberazione,
che stava assumendo i connotati
violenti di una rivolta contadina,
con episodi di linciaggio, distruzio-
ne e violenze sessuali. Le stime delle
vittime di questa prima ondata di
violenza oscillano tra le 600 e le
1000, tra cui si annoverano 84 corpi
che vennero ritrovati alla fine del-
l’ottobre del ‘43 nella foiba di Vines,
di cui 72 italiani e 12 militari nazisti;
molti di loro erano stati gettati nelle
foibe ancora vive” ha raccontato la
docente ricordando anche il dram-
ma dell’esodo istriano avvenuto do-
po il Trattato di Parigi del 1947.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 4 e 14 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.51 e tramonta alle 17.39.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 12,10 e cala alle
02,56 del giorno successivo.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15
(scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).

in breve
GOLDEN HALL
La veglia, spettacolo rabbioso

n.d.a.) C’è grande attesa per lo
spettacolo “La veglia di
Salvatore Palazzolo” in
programma il 23 marzo
prossimo alla Golden Hall di
Vittoria. Si tratta di uno
spettacolo definito “rabbioso,
beffardo e struggente, in cui
l’ironia e la disperazione
confluiscono nel medesimo
fallimento, quello di chi
immagina un qualsivoglia buon
senso”. La regia è di Rosario
Palazzolo. Protagonista Filippo
Luca. Le scene sono di Luca
Mannino, le luci di Alice Colla
mentre le musiche e gli effetti
sono affidati a Francesco Di
Fiore. La produzione è del
Teatro Biondo Palermo. Lo
spettacolo fa parte degli
appuntamenti in calendario per
la stagione teatrale 2018/2018.

GROTTE ALTE
Passeggiando per la vallata

L'associazione Grotte Alte
Vittoria, in occasione del primo
appuntamento dell' Ecotrail
Sicilia 2019, che farà tappa a
Vittoria il 17 febbraio con il
Trail della Val d'ippari,
organizza una passeggiata
naturalistica all'interno della
Valle dell'Ippari, nella Riserva
Naturale del Pino d'Aleppo.
Approfittando dei tantissimi
partecipanti che animeranno ol
prestigioso circuito trail
regionale, sarà data la
possibilità agli accompagnatori,
a chi non gareggerà, ai semplici
curiosi e a tutti quelli che non
sono mai scesi nella vallata, di
scoprire e conoscere meglio
questa meravigliosa zona.

Controlli in piazza Manin
denunciate due persone
Nuova serie di controlli della polizia
di Stato-commissariato di Vittoria-
per le vie del centro. I servizi sono
stati organizzati sulla base delle di-
rettive del questore, Salvatore La
Rosa. L’attività, guidata dal dirigente
del locale commissariato, ha visto la
presenza delle pattuglie locali. Inol-
tre, sono state impiegate due pattu-
glie provenienti dal Reparto Preven-
zione Crimine di Catania.

Nel corso del servizio sono stati
complessivamente controllati 42
veicoli (altri 374 sono stati control-
lati attraverso un sistema automati-
co di lettura delle targhe installato
sui mezzi di servizio), 78 persone,
sono state contestate 7 violazioni al
codice della strada a seguito delle

quali due veicoli sono stati sottopo-
sti a sequestro ed uno a fermo am-
ministrativo. Durante il controllo di
un’auto in piazza Manin, è stata ese-
guita una perquisizione che ha con-
sentito il rinvenimento e di un col-
tello a serramanico del quale è vie-
tato il porto. Il possessore dell’og-
getto, già conosciuto alle forze del-
l’ordine, è stato denunciato per por-
to abusivo di oggetti atti ad offende-
re e per aver fornito false generalità
agli operatori di polizia. Il fratello,
che lo accompagnava in auto, è stato
a sua volta denunciato per violazio-
ne delle prescrizioni a lui imposte
dalla misura della sorveglianza spe-
ciale cui è risultato sottoposto.

N. D. A.

Il Comune convoca i sindacati per martedì
mentre la Tech annuncia: «Pronti a pagare»

INCONTRO AL CENTRO STUDI CAMPANELLA PORTO ABUSIVO DI COLTELLO

Dopo la proclamazione dello sciopero
per martedì 19, la commissione
prefettizia ha convocato i sindacati dei
netturbini per la stessa giornata.
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Sciopero dei netturbini
ritrovato il dialogo
commissione in campoIL PUNTO. Fra le

carenze segna-
late dai sindaca-
ti: automezzi in-
sufficienti alla
gestione del ser-
vizio, che causa-
no turni massa-
cranti per i lavo-
ratori; mancan-
za dell’aumento
del monte ore al
personale am-
ministrativo; ri-
tardo nei paga-
menti della re-
tribuzione; rin-
novo contratti ai
17 lavoratori as-
sunti tramite l’a-
genzia di som-
ministrazione
lavoro; mancata
convocazione
delle organizza-
zioni sindacali,
da parte della
commissione
prefettizia. Que-
st’ultimo il pun-
to su cui ha bat-
tuto Peppe Scu-
deri (nella foto),
ora rientrato.

Sulla chiusura del Pte
i deputati mobilitati
«Risposte esaustive
dall’assessore Razza»
Scoglitti. Minardo e Ragusa: «Vigileremo
e l’aspettiamo per la verifica sul campo»

GIUSEPPE LA LOTA

Il destino del Pte di Scoglitti è già se-
gnato, ma i commenti delle varie
forze politiche non finiscono. Da sa-
bato prossimo nella frazione mari-
nara sarà attivo il Ppi, Punto di pri-
mo intervento, e beneficerà di u-
n’autoambulanza con medici di ba-
se. Successivamente sarà attivata
l’autoambulanza medicalizzata a
Vittoria. Queste le decisioni del ma-
nager Angelo Aliquò, che ha già fir-
mato la delibera 364 l’8 febbraio
scorso. E questo sarà spiegato dal-
l’assessore alla Salute Ruggero Raz-
za nell’incontro con i componenti
del Comitato di Scoglitti, protagoni-
sti di diversi sit e assemblee nella
frazione, che dovrebbe svolgersi a
Palermo. Quando? In caso di appro-
vazione della finanziaria, che allon-
tanerebbe lo spettro delle dimissio-
ni di Nello Musumeci, anche oggi; in
caso contrario dipenderà dalla te-
nuta del governo regionale.

Nel frattempo, i parlamentari i-
blei rilasciano dichiarazioni a 360
gradi. Scrivono Nino Minardo e Ora-
zio Ragusa: “Aspettiamo risposte
decisive ed esaustive dall’assessore
regionale alla Salute, Ruggero Raz-
za, sul futuro del Pte di Scoglitti e su
quello di Chiaramonte Gulfi. L’ab -
biamo già detto sabato scorso ai
componenti del comitato opportu-
namente istituito, con notevole sen-
so civico e in difesa della comunità,
nella frazione rivierasca di Vittoria.
L’attività del manager dell’Asp non
può prescindere dall’erogazione di
servizi sanitari di spessore a vantag-
gio dell’intera collettività. Elevare la
qualità della Sanità deve essere un
impegno rispetto a cui è indispensa-
bile fare fronte comune”.

I due parlamentari ribadiscono:

“Dopo un colloquio telefonico con
l’assessore abbiamo ricevuto la ras-
sicurazione sul fatto che l’esponen -
te del Governo regionale interverrà
nei luoghi in questione per verifica-
re come stanno le cose. E, d’altronde,
mi sembra un atteggiamento politi-
co corretto visto che ad assumersi la
responsabilità di determinate scelte
dovrà essere l’esecutivo siciliano”.

Sulla vicenda Pte Scoglitti, e ades-
so anche quello di Chiaramonte Gul-
fi (problema che non dovrebbe esi-
stere perché quel presidio va ben ol-

tre i 6 mila interventi l’anno), inter-
viene anche Nello Dipasquale: “Vo -
glio rassicurare tutti che sia per il
Presidio territoriale di emergenza di
Scoglitti che per quello di Chiara-
monte Gulfi l’attenzione della Re-
gione è massima. La partita è aperta,
vigiliamo e lotteremo, insieme al
territorio, non solo per evitare che
questo governo continui a non dare
risposte, ma anche per impedire che
ci venga sottratto quanto abbiamo.
Decisivo sarà l’incontro con l’asses -
sore Razza, durante il quale rappre-
senteremo le motivazioni per le
quali la chiusura del Pte di Scoglitti e
di Chiaramonte Gulfi rappresente-
rebbero un serio danno per il nostro
territorio oltre a mettere in pericolo
la salute di migliaia di persone”.

NADIA D’AMATO

A seguito della proclamazione dello
sciopero dei lavoratori del servizio di
igiene ambientale, indetto da Fiadel e
Ugl di Ragusa per la giornata di marte-
dì 19 febbraio, la commissione straor-
dinaria ha convocato le parti ad un ta-
volo di mediazione. L'incontro avrà
luogo a Palazzo Iacono martedì 19
febbraio alle 16. “L'obiettivo – dichia -
rano i commissari – è quello di far
rientrare la protesta, ascoltando le ri-
chieste dei rappresentanti dei dipen-
denti e della ditta e cercando ogni pos-
sibile soluzione tesa a garantire, al
contempo, un servizio sempre più ef-
ficiente e la piena tutela dei diritti dei
lavoratori”.

Intanto la Tech Servizi, società che
gestisce il servizio in città, replica alla
nota diffusa dai sindacati e precisa che
entro il prossimo 20 febbraio corri-
sponderà la retribuzione del mese di

gennaio 2019. “La chiusura di tutte le
tesorerie comunali per buona parte
del mese di gennaio - si legge in una
nota ufficiale - ha causato, interrom-
pendo i flussi di pagamento in ricadu-
ta, l’accumulo di 4 giorni di ritardo.
Per quanto attiene ai lavoratori am-
ministrativi, la Tech Servizi specifica
che, se pur non tenuta e solo al fine di
garantire loro la occupazione, ha fatto
uno sforzo e, previo accordo, ha deciso
di assumerli tutti con contratto part-
time. Quanto agli automezzi, gli stessi
sono in linea con quanto previsto dal-
la offerta tecnica e adeguati al servizio
da svolgere. Infine- si legge nella nota
- si evidenzia che non vi è dubbio che
la raccolta differenziata ha richiesto
un lavoro certosino ed uno sforzo da
parte delle maestranze. Per fronteg-
giare le esigenze può capitare che du-
rante qualche settimana, nel giorno
dell’indifferenziato, si sforino le 6 ore
e 20. Ma è pur vero che la risposta della
cittadinanza ha premiato gli sforzi
della azienda. Ogni altra scelta azien-
dale è stata sempre compiuta nel ri-
spetto delle leggi e delle norme del
Contratto Collettivo Nazionale del La-
voro di settore” . Per l’ex consigliere
comunale, Giuseppe Scuderi, vi è sta-
ta una sottovalutazione del problema.
“La commissione prefettizia - ha di-
chiarato - si sta impegnando al massi-
mo per svolgere un buon lavoro e per
cercare di amministrare l’ente di pa-
lazzo Iacono dando risposte ai cittadi-
ni. In alcuni frangenti, però, non riesce
a incidere nella maniera dovuta o, for-
se, sottovaluta i problemi. Da tempo è
emerso che tra la ditta che gestisce il
servizio di igiene ambientale e le mae-
stranze i rapporti sarebbero al limi-
te”.

“Inoltre - prosegue - sembra che,
stavolta per ritardi dell’ente locale
territoriale nell’erogazione delle ri-
sorse dovute alla ditta, il fatto che gli
stipendi non siano corrisposti nei
tempi dovuti non consenta di appia-
nare le numerose divergenze già in-
sorte. Ci chiediamo, dunque, chi do-
vrebbe essere a sanare questa situa-
zione e chi dovrebbe proporre i tavoli
di confronto. Non è, quest’ultima, una
sollecitazione che dovrebbe arrivare
da chi amministra il Comune? E, so-
prattutto, risulta strano che i sindaca-
ti dichiarino di non avere trovato nes-
suno con cui interloquire. L’auspicio,
quindi, è che si ritrovi la strada del dia-
logo”. Invito ascoltato.

DOPO LA CHIUSURA
Teatro, al via iter progettuale
per partecipare al bando

Su disposizione della commissione straordinaria, le
Direzioni Cuc-Opere pubbliche e Territorio e
Patrimonio hanno avviato l'iter per la
predisposizione del progetto per la messa in
sicurezza della copertura del Teatro Vittoria
Colonna, al fine di partecipare al bando regionale
che ha ad oggetto la “promozione di interventi di
ristrutturazione, restauro, innovazione tecnologica,
messa a norma e ripristino dell'agibilità e della
fattibilità di sedi di spettacolo di proprietà pubblica
e privata”. Il Teatro era stato chiuso il 23 novembre
scorso a seguito di un sopralluogo dei vigili del
fuoco, che aveva constatato l'imbarcamento del
tetto a causa di copiose infiltrazioni d'acqua piovana,
che secondo i tecnici sarebbero risalenti nel tempo.

IL PTE DI SCOGLITTI

«L’eccidio delle foibe resta
una pagina triste di storia»

DANIELA CITINO

Il centro studi «Angelo Campanella»
non dimentica, anzi ricorda e rende
omaggio alle migliaia di italiani che
furono attraversati dalla violenza
partigiana di Tito. Nella giornata del
ricordo, la presidente del centro
studi, Salvina Dieli, ha inviato la do-
cente di storia, Rosanna Maganuco
(entrambe nella foto), a raccontare
una tragedia tutta italiana nella
quale furono travolti non solo ge-
rarchi, squadristi, militari fascisti
ma chiunque ne avesse avuto un le-
game.

“Il potere popolare compì in Istria
una vera e propria opera di “pulizia”
nei confronti di coloro che erano

considerati nemici del popolo: una
definizione abbastanza vaga da in-
cludere chiunque non collaborasse
con il movimento di liberazione,
che stava assumendo i connotati
violenti di una rivolta contadina,
con episodi di linciaggio, distruzio-
ne e violenze sessuali. Le stime delle
vittime di questa prima ondata di
violenza oscillano tra le 600 e le
1000, tra cui si annoverano 84 corpi
che vennero ritrovati alla fine del-
l’ottobre del ‘43 nella foiba di Vines,
di cui 72 italiani e 12 militari nazisti;
molti di loro erano stati gettati nelle
foibe ancora vive” ha raccontato la
docente ricordando anche il dram-
ma dell’esodo istriano avvenuto do-
po il Trattato di Parigi del 1947.

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 4 e 14 gradi. I
venti, deboli, soffieranno
prevalentemente da Nord-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.51 e tramonta alle 17.39.
La luna, gibbosa crescente,
leva alle 12,10 e cala alle
02,56 del giorno successivo.
Altezza onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464
Orari autolinee
Giamporcaro. Informazioni: Bar

“La stazione” 0932-866283.
Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00

(scolastico);8.00; 10.15
(scol) 9.00; 11.00; 13.00;
13.20 (scol); 14.15; 15.40;
18.00 (feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).

in breve
GOLDEN HALL
La veglia, spettacolo rabbioso

n.d.a.) C’è grande attesa per lo
spettacolo “La veglia di
Salvatore Palazzolo” in
programma il 23 marzo
prossimo alla Golden Hall di
Vittoria. Si tratta di uno
spettacolo definito “rabbioso,
beffardo e struggente, in cui
l’ironia e la disperazione
confluiscono nel medesimo
fallimento, quello di chi
immagina un qualsivoglia buon
senso”. La regia è di Rosario
Palazzolo. Protagonista Filippo
Luca. Le scene sono di Luca
Mannino, le luci di Alice Colla
mentre le musiche e gli effetti
sono affidati a Francesco Di
Fiore. La produzione è del
Teatro Biondo Palermo. Lo
spettacolo fa parte degli
appuntamenti in calendario per
la stagione teatrale 2018/2018.

GROTTE ALTE
Passeggiando per la vallata

L'associazione Grotte Alte
Vittoria, in occasione del primo
appuntamento dell' Ecotrail
Sicilia 2019, che farà tappa a
Vittoria il 17 febbraio con il
Trail della Val d'ippari,
organizza una passeggiata
naturalistica all'interno della
Valle dell'Ippari, nella Riserva
Naturale del Pino d'Aleppo.
Approfittando dei tantissimi
partecipanti che animeranno ol
prestigioso circuito trail
regionale, sarà data la
possibilità agli accompagnatori,
a chi non gareggerà, ai semplici
curiosi e a tutti quelli che non
sono mai scesi nella vallata, di
scoprire e conoscere meglio
questa meravigliosa zona.

Controlli in piazza Manin
denunciate due persone
Nuova serie di controlli della polizia
di Stato-commissariato di Vittoria-
per le vie del centro. I servizi sono
stati organizzati sulla base delle di-
rettive del questore, Salvatore La
Rosa. L’attività, guidata dal dirigente
del locale commissariato, ha visto la
presenza delle pattuglie locali. Inol-
tre, sono state impiegate due pattu-
glie provenienti dal Reparto Preven-
zione Crimine di Catania.

Nel corso del servizio sono stati
complessivamente controllati 42
veicoli (altri 374 sono stati control-
lati attraverso un sistema automati-
co di lettura delle targhe installato
sui mezzi di servizio), 78 persone,
sono state contestate 7 violazioni al
codice della strada a seguito delle

quali due veicoli sono stati sottopo-
sti a sequestro ed uno a fermo am-
ministrativo. Durante il controllo di
un’auto in piazza Manin, è stata ese-
guita una perquisizione che ha con-
sentito il rinvenimento e di un col-
tello a serramanico del quale è vie-
tato il porto. Il possessore dell’og-
getto, già conosciuto alle forze del-
l’ordine, è stato denunciato per por-
to abusivo di oggetti atti ad offende-
re e per aver fornito false generalità
agli operatori di polizia. Il fratello,
che lo accompagnava in auto, è stato
a sua volta denunciato per violazio-
ne delle prescrizioni a lui imposte
dalla misura della sorveglianza spe-
ciale cui è risultato sottoposto.

N. D. A.

Il Comune convoca i sindacati per martedì
mentre la Tech annuncia: «Pronti a pagare»

INCONTRO AL CENTRO STUDI CAMPANELLA PORTO ABUSIVO DI COLTELLO

Dopo la proclamazione dello sciopero
per martedì 19, la commissione
prefettizia ha convocato i sindacati dei
netturbini per la stessa giornata.
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Continuità territoriale

«Da ottobre i voli
a Roma e Milano
con le tariffe
più agevolate»

LUCIA FAVA

COMISO. Partire al mattino per Roma o
per Milano e rientrare la sera stessa,
usufruendo di tariffe agevolate per i
residenti in Sicilia. Tutto questo po-
trebbe essere possibile già dal prossi-
mo mese d’ottobre grazie alla conti-
nuità territoriale, il cui iter è final-
mente ripartito con l’insediamento
ufficiale, martedì scorso a Roma, del-
la conferenza dei servizi. Il tavolo
tecnico romano, presieduto dal pre-
sidente della regione, Nello Musu-
meci (su delega del ministero dei
Trasporti), ha visto la presenza del-
l’assessore regionale alle Infrastrut-
ture Marco Falcone, del direttore ge-
nerale dello stesso assessorato, Ful-
vio Bellomo, del sindaco di Trapani
Giacomo Tranchida, del sindaco di
Comiso Maria Rita Schembari, del
presidente di Airget Paolo Angius,

del commerciale di Soaco Paolo Dier-
na, della dirigente del ministero dei
Trasporti Evangelistella e di Andrea
Marotta, in rappresentanza di Enac.

Obiettivo della conferenza di ser-

vizi, che durerà qualche mese, dopo-
diché (probabilmente entro l’estate)
si faranno i bandi, è definire tempi e
modalità di alcune tratte aeree per le
quali si potrà prevedere una tariffa a-
gevolata per i residenti in Sicilia, gra-
zie ad un finanziamento messo a di-
sposizione da Stato e Regione per fa-
cilitare la mobilità di chi vive nelle
zone più svantaggiate e nelle isole.
Due gli scali siciliani interessati: Co-
miso e Trapani, anche se con modali-
tà diverse. Trapani, essendo situato a
meno di un’ora di percorrenza da Pa-
lermo, non potrà operare in conti-
nuità territoriale rotte già operative
al Falcone e Borsellino. Per Comiso,
che ha un tempo di percorrenza su-
periore ad un’ora per Fontanarossa,
si potranno invece prevedere rotte
già operate a Catania. Ad oggi, il go-
verno nazionale si è impegnato a
stanziare la somma di 31 milioni di

euro, mentre la metà (15 milioni) po-
trà arrivare dalla Regione. Di questa
cifra circa 28 milioni andranno a Co-
miso.

“La continuità territoriale – ha
spiegato il sindaco Schembari – con
queste modalità sarà prevista per tre
anni, a partire dalla prossima winter.
Di conseguenza, noi potremo sce-
gliere di varare delle rotte su Milano
e Roma, per le quali, nel frattempo,
saranno scaduti i contratti attual-
mente in essere. Altre rotte, invece,
per altre destinazioni italiane ed eu-
ropee, contiamo possano essere av-
viati grazie a fondi ed agli incentivi
per l’incremento turistico. A breve,
ripresenteremo il bando che, nell’ot -
tobre scorso, aveva visto l’adesione
di una sola compagnia aerea, la Blu
Air, che presto avvierà una rotta per
Torino”. La conferenza è stata aggior-
nata al prossimo 26 febbraio.

L’incontro sulla
continuità

territoriale a cui
ha partecipato il

sindaco di Comiso

ISPICA. Il dibattito pubblico di «Cambiamo Davvero» ha puntato i riflettori sul caro bolletta che indice nei bilanci familiari

«La Tari è diventata insostenibile»
GIUSEPPE FLORIDDIA

ISPICA. Il problema chiamante in
causa i tributi sui rifiuti e la raccolta
differenziata da anni è stato posto
sotto i riflettori dai contribuenti,
impegnati come non mai nel met-
tere in essere appunto la raccolta
differenziata. E non a caso, di anno
in anno la quota percentuale della
differenziata è aumentata in città,
vicina alla percentuale del 70%, e
quest’anno è aumentata anche la
differenziata riferita al vastissimo
territorio ispicese con particolare
riferimento alla zona della fascia
costiera. Sulla sentita problematica
nei giorni scorsi è stato tenuto un
incontro pubblico presso la sede
del ‘‘Mercato’’ una struttura che o-
spita da qualche anno dibattiti
pubblici di interesse culturale e so-
ciale, incontro pubblico che è stato
promosso all’associazione civica
‘‘CambiamoDavveroIspica’’ ineren-
te appunto la tassa sui rifiuti e la
raccolta differenziata.

‘‘In un contesto di ampia parteci-
pazione e curiosità – si legge in una
nota degli organizzatori - si sono
affrontati tre aspetti: l’insostenibi-
le e poco equa tassazione in vigore
nel Comune di Ispica, le testimo-

nianze virtuose di altri Comuni si-
ciliani e la presentazione del docu-
mento programmatico per Ispica
“+Differenzi–Paghi”. Gli interventi
del consigliere comunale Giannella
Isaurico e del coordinatore di
‘‘CambiamoDavveroIspica’’ Paolo
Monaca hanno fatto luce sull’attua-

le metodo di tariffazione Tari, ov-
vero dell’insostenibilità per i citta-
dini di continuare a pagare una tas-
sa sui rifiuti in base ai metri quadri
dell’immobile, senza considerare il
numero dei componenti e la raccol-
ta differenziata scrupolosamente
conferita da ogni cittadino’’.

Questo il commento di Paolo Mo-
naca: “E’ da almeno dieci anni con-
secutivi che il Comune di Ispica
continua ad applicare una tariffa in
deroga a quello che prevede la leg-
ge ordinaria, con il risultato che per
le famiglie ispicesi la tassa è au-
mentata del 70% fino ad oggi (da
1,91 a 3,23 euro per m²). Così non si
può più continuare perché i cittadi-
ni chiedono una tassa più equa, de-
siderano pagare in base a quanti ri-
fiuti creano e hanno il sacrosanto
diritto di ricevere uno sconto in
bolletta in base alla raccolta diffe-
renziata che quotidianamente pro-
ducono”. Nel corso del dibattito
con l’aiuto di due maxischermi si è
potuto “vedere” e soprattutto a-
scoltare le testimonianze di tre Co-
muni etichettati giustamente come
virtuosi: Avola, Ragusa e Montele-
pre.

L’incontro
promosso da

«Cambiamo
Davvero Ispica» e
tenutosi nei locali

de «Il mercato»

IL CASO DI SCI-
CLI. “Gli interessi
di mora applicati
dal comune per
gli omessi paga-
menti dei canoni
idrici 2013-14
sono illegali”. A
sostenerlo Giu-
seppe Implatini,
presidente di
“Cambiare Sci-
cli” che spiega
come nelle 4 mi-
la diffide inviate
dall’ente sono
stati applicati in-
teressi moratori
dall’8 all’8,15
per cento. “In
base al codice –
sostiene Implati-
ni - sono dovuti
interessi legali
nella misura an-
nua dell'1% per il
2014, dello
0,50% per il
2015, dello
0,20% per il
2016”.

Monaca: «I cittadini hanno il diritto di ricevere uno sconto in base alla differenziata prodotta»

Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno:

Puglisi, via XX settembre 35,
telefono 0932.990177. Fax
Ufficio Tecnico: 0932 874301.
Magazzino Comunale: 0932
989997. Protezione Civile: 0932
877080. Polizia Municipale: 0932
990070. Biblioteca: 0932 989189.
Fax protocollo: 0932 990788.
Ufficio Postale: 0932 990687

Chiaramonte Gulfi: Tavormina, via
Majorana 6, telefono
0932.928159. Protezione civile:
333.1056924. Vigili urbani,
reperibilità diurna: 3319110727,
reperibilità notturna:
331.8845583

Comiso: Incardona, corso Vittorio
Emanuele 270, telefono
0932.961612. Fondazione
Bufalino: 0932-962617.

Monterosso-Giarratana: Lauretta
(Giarratana), via Costa 23,
telefono 0932.976003

Ispica: pomeridiano e notturno:
Ispicenia, via Campania 16,
telefono 0932.700089.
Protezione civile: 0932-701448.
Vigili urbani: 0932-701423

Pozzallo: pomeridiano: Papa
Giovanni, via Papa Giovanni XXIII
44, telefono 0932.958654.
Notturno: Losi, via Bixio 15,
telefono 0932.953281. Comune:
0932.794111. Protezione civile:
0932-794704. Vigili urbani:
0932-956711

Scicli: pomeridiano: Comunale,
piazza Lenin 2, telefono
0932.832612. Notturno: Cartia,
corso Umberto I 92, telefono
0932.931746.

taccuino DAL LICEO DI ISPICA A CHIARAMONTE

Un sodalizio di docenti
ha effettuato una visita
al polo museale locale

ELISA RAGUSA

CHIARAMONTE. La creazione di un
sodalizio amicale e culturale, nato
nelle aule di un liceo, è significati-
vo di una potenzialità che la scuo-
la italiana ha e che non riesce sem-
pre ad esprimere. Questo è quello
che si è voluto rinnovare con l’in-
contro, a Chiaramonte Gulfi, di un
gruppo di docenti, tutti insegnanti
di materie scientifiche del liceo
“Gaetano Curcio” di Ispica negli
anni ‘90, assieme al dirigente sco-
lastico dell’epoca Attilio Sigona e-
rano presenti i docenti: Termini,
Paravizzini, Gentile, Tasca, Molti-
santi, Schembari, Cacciatore.

La visita a Chiaramonte ha visto
momenti dedicati all’osservazio-
ne delle collezioni custodite all’in-

terno dei musei per passare alla
scoperta della cittadina. Il gruppo
effettua, ormai da anni, questi in-
contri e si propone di intensificarli
per approfondire sempre più le
conoscenze del territorio ibleo. I
docenti hanno apprezzato i singoli
musei, grazie alla visita curata
dalla Pro Loco. A giudizio del grup-
po si tratta di un patrimonio capa-
ce di testimoniare un alto profilo
storico che la comunità chiara-
montana offre a tutta la Sicilia e
che le scuole dovrebbero atten-
zionare per avviare alla formazio-
ne della cultura museale nei gio-
vani. Inoltre molti dei docenti del
gruppo sono ancora in servizio ed
arricchiscono le esperienze del
passato con gli approfondimenti
di oggi.

I docenti che
hanno animato la
visita nei musei
cittadini e che,
negli anni ‘90,
erano guidati dal
dirigente
scolastico Attilio
Sigona che ha
guidato il tour
nel centro
montano

SCICLI E LE MANOVRE POLITICHE

Verifica, fissato per il 22
l’incontro chiarificatore
tra sindaco, Sbc e Pd

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

SCICLI. È stato fissato per il prossimo
venerdì l’incontro tra il sindaco di
Scicli e i referenti del Partito demo-
cratico e Scicli Bene Comune per ca-
pire se ci sono le condizioni per con-
dividere l’ultimo tratto di legislatura
insieme. Sembra che per Sbc la con-
dizione imprescindibile all’avvio del
dialogo sia quella dell’azzeramento
della Giunta, mentre i dem in questa
fase sono più orientati all’ascolto
senza nessuna richiesta e nessuna
condizione, ad ogni modo una cosa
dovrebbe essere stata chiarita: nes-
suna delle due compagini intra-
prenderà il percorso senza l’altra.

Nell’avvio di questa nuova fase
politica si inserisce anche Forza Ita-
lia che getta benzina sul fuoco.

“Giannone – scrivono i consiglieri di
Forza Italia - sta tendendo la mano
alle stesse persone che, sin dall’ini -
zio della propria sindacatura, ha
trattato sempre a pesci in faccia. In
particolare, riferendoci ai consiglie-
ri di Scicli Bene Comune, li ha tenuti
come due scolaretti indisciplinati,
dietro la lavagna, lontani dalle lezio-
ni e dai giochi dei compagni di clas-
se”. Quella dei consiglieri Enzo Gian-
none e Mario Marino è una accusa al
sindaco, ma anche un suggerimento
a Sbc a non cadere nel tranello. “Sia -
mo fermamente convinti- si legge
ancora nella nota di Fi - che il tentati-
vo goffo di ricostituzione della mag-
gioranza sia teso soprattutto in vista
delle prossime elezioni provinciali a
cui lo stesso sindaco aspira a livello
personale”.

Ci saranno nuovi
assetti a
comporre le forze
che al momento
occupano gli
scanni del
Consiglio
comunale? Se ne
saprà di più dopo
la riunione
politica fissata
per venerdì
prossimo

«Strade iblee
pericolose
è necessario
intervenire»

Preoccupazione per lo stato delle
strade in provincia di Ragusa, tea-
tro troppo spesso di incidenti an-
che mortali, l’ultimo dei quali, sul-
la Comiso-Chiaramonte Gulfi, è
costato la vita al giovane Michele
Colombo. A esprimerla, in una let-
tera aperta inviata al prefetto Fi-
lippina Cocuzza e al commissario
straordinario del Libero consor-
zio, Salvatore Piazza, la deputata
regionale Stefania Campo (M5S).

“La S.P. 20 Comiso-Santa Croce
Camerina, la S.P. 18 Vittoria-Santa
Croce Camerina, la S.P. 7 Comiso –
Chiaramente Gulfi, la SP1 Aca-
te/Marina di Acate, la S.S. 115 nel
tratto Comiso-Vittoria e fino al
confine con la provincia di Calta-
nissetta – scrive la deputata iblea
– si caratterizzano per la loro par-
ticolare pericolosità, anche a cau-
sa dei mancati interventi per la
messa in sicurezza, e sono tutte
accomunate dalla presenza di
manti stradali disastrosi, dalla
mancanza di guardrail per lunghi
tratti, dall’assenza di protezioni
della careggiata”. La Campo chie-
de interventi per la messa in sicu-
rezza e l’installazione di autove-
lox nei punti più pericolosi.

L. F.

ISPICA
Integrato il Piano triennale

g.f.) E’ tornato a riunirsi, in seduta
pubblica e ordinaria, il civico
consesso ispicese nell’aula di
Palazzo Bruno di Belmonte per
deliberare sugli argomenti
inseriti nell’ordine del giorno. Il
consesso ha approvato
l’integrazione al vigente
programma triennale delle Opere
pubbliche 2018/2020 e
dell’elenco annuale dei lavori, il
piano di alienazione Immobiliare:
decreto legge numero 112/2008,
periodo 2019/2021,
l’assegnazione di contributo per
la realizzazione di investimenti
messa in sicurezza scuole, strade,
edifici pubblici e patrimonio
comunale, verifica quantità e
qualità di aree da destinare alla
residenza.

SCICLI
«Recuperare Chiafura»

Si è tenuto, a Siracusa, un
incontro fra l’assessore regionale
ai beni culturali Sebastiano Tusa e
il vicesindaco di Scicli, con delega
alla cultura, Caterina Riccotti.
Tema del confronto lo stato di
fruizione del bacino culturale
compreso fra il Colle di San
Matteo e la Collina Croce, ivi
compreso l’aggrottato di
Chiafura. Parallela missione
dell’assessore all’urbanistica
Viviana Pitrolo a Palermo per
affrontare le questioni relative
alla sicurezza dei siti in questione.

SOS DELL’ON. CAMPO

in breve
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Continuità territoriale

«Da ottobre i voli
a Roma e Milano
con le tariffe
più agevolate»

LUCIA FAVA

COMISO. Partire al mattino per Roma o
per Milano e rientrare la sera stessa,
usufruendo di tariffe agevolate per i
residenti in Sicilia. Tutto questo po-
trebbe essere possibile già dal prossi-
mo mese d’ottobre grazie alla conti-
nuità territoriale, il cui iter è final-
mente ripartito con l’insediamento
ufficiale, martedì scorso a Roma, del-
la conferenza dei servizi. Il tavolo
tecnico romano, presieduto dal pre-
sidente della regione, Nello Musu-
meci (su delega del ministero dei
Trasporti), ha visto la presenza del-
l’assessore regionale alle Infrastrut-
ture Marco Falcone, del direttore ge-
nerale dello stesso assessorato, Ful-
vio Bellomo, del sindaco di Trapani
Giacomo Tranchida, del sindaco di
Comiso Maria Rita Schembari, del
presidente di Airget Paolo Angius,

del commerciale di Soaco Paolo Dier-
na, della dirigente del ministero dei
Trasporti Evangelistella e di Andrea
Marotta, in rappresentanza di Enac.

Obiettivo della conferenza di ser-

vizi, che durerà qualche mese, dopo-
diché (probabilmente entro l’estate)
si faranno i bandi, è definire tempi e
modalità di alcune tratte aeree per le
quali si potrà prevedere una tariffa a-
gevolata per i residenti in Sicilia, gra-
zie ad un finanziamento messo a di-
sposizione da Stato e Regione per fa-
cilitare la mobilità di chi vive nelle
zone più svantaggiate e nelle isole.
Due gli scali siciliani interessati: Co-
miso e Trapani, anche se con modali-
tà diverse. Trapani, essendo situato a
meno di un’ora di percorrenza da Pa-
lermo, non potrà operare in conti-
nuità territoriale rotte già operative
al Falcone e Borsellino. Per Comiso,
che ha un tempo di percorrenza su-
periore ad un’ora per Fontanarossa,
si potranno invece prevedere rotte
già operate a Catania. Ad oggi, il go-
verno nazionale si è impegnato a
stanziare la somma di 31 milioni di

euro, mentre la metà (15 milioni) po-
trà arrivare dalla Regione. Di questa
cifra circa 28 milioni andranno a Co-
miso.

“La continuità territoriale – ha
spiegato il sindaco Schembari – con
queste modalità sarà prevista per tre
anni, a partire dalla prossima winter.
Di conseguenza, noi potremo sce-
gliere di varare delle rotte su Milano
e Roma, per le quali, nel frattempo,
saranno scaduti i contratti attual-
mente in essere. Altre rotte, invece,
per altre destinazioni italiane ed eu-
ropee, contiamo possano essere av-
viati grazie a fondi ed agli incentivi
per l’incremento turistico. A breve,
ripresenteremo il bando che, nell’ot -
tobre scorso, aveva visto l’adesione
di una sola compagnia aerea, la Blu
Air, che presto avvierà una rotta per
Torino”. La conferenza è stata aggior-
nata al prossimo 26 febbraio.

L’incontro sulla
continuità

territoriale a cui
ha partecipato il

sindaco di Comiso

ISPICA. Il dibattito pubblico di «Cambiamo Davvero» ha puntato i riflettori sul caro bolletta che indice nei bilanci familiari

«La Tari è diventata insostenibile»
GIUSEPPE FLORIDDIA

ISPICA. Il problema chiamante in
causa i tributi sui rifiuti e la raccolta
differenziata da anni è stato posto
sotto i riflettori dai contribuenti,
impegnati come non mai nel met-
tere in essere appunto la raccolta
differenziata. E non a caso, di anno
in anno la quota percentuale della
differenziata è aumentata in città,
vicina alla percentuale del 70%, e
quest’anno è aumentata anche la
differenziata riferita al vastissimo
territorio ispicese con particolare
riferimento alla zona della fascia
costiera. Sulla sentita problematica
nei giorni scorsi è stato tenuto un
incontro pubblico presso la sede
del ‘‘Mercato’’ una struttura che o-
spita da qualche anno dibattiti
pubblici di interesse culturale e so-
ciale, incontro pubblico che è stato
promosso all’associazione civica
‘‘CambiamoDavveroIspica’’ ineren-
te appunto la tassa sui rifiuti e la
raccolta differenziata.

‘‘In un contesto di ampia parteci-
pazione e curiosità – si legge in una
nota degli organizzatori - si sono
affrontati tre aspetti: l’insostenibi-
le e poco equa tassazione in vigore
nel Comune di Ispica, le testimo-

nianze virtuose di altri Comuni si-
ciliani e la presentazione del docu-
mento programmatico per Ispica
“+Differenzi–Paghi”. Gli interventi
del consigliere comunale Giannella
Isaurico e del coordinatore di
‘‘CambiamoDavveroIspica’’ Paolo
Monaca hanno fatto luce sull’attua-

le metodo di tariffazione Tari, ov-
vero dell’insostenibilità per i citta-
dini di continuare a pagare una tas-
sa sui rifiuti in base ai metri quadri
dell’immobile, senza considerare il
numero dei componenti e la raccol-
ta differenziata scrupolosamente
conferita da ogni cittadino’’.

Questo il commento di Paolo Mo-
naca: “E’ da almeno dieci anni con-
secutivi che il Comune di Ispica
continua ad applicare una tariffa in
deroga a quello che prevede la leg-
ge ordinaria, con il risultato che per
le famiglie ispicesi la tassa è au-
mentata del 70% fino ad oggi (da
1,91 a 3,23 euro per m²). Così non si
può più continuare perché i cittadi-
ni chiedono una tassa più equa, de-
siderano pagare in base a quanti ri-
fiuti creano e hanno il sacrosanto
diritto di ricevere uno sconto in
bolletta in base alla raccolta diffe-
renziata che quotidianamente pro-
ducono”. Nel corso del dibattito
con l’aiuto di due maxischermi si è
potuto “vedere” e soprattutto a-
scoltare le testimonianze di tre Co-
muni etichettati giustamente come
virtuosi: Avola, Ragusa e Montele-
pre.

L’incontro
promosso da

«Cambiamo
Davvero Ispica» e
tenutosi nei locali

de «Il mercato»

IL CASO DI SCI-
CLI. “Gli interessi
di mora applicati
dal comune per
gli omessi paga-
menti dei canoni
idrici 2013-14
sono illegali”. A
sostenerlo Giu-
seppe Implatini,
presidente di
“Cambiare Sci-
cli” che spiega
come nelle 4 mi-
la diffide inviate
dall’ente sono
stati applicati in-
teressi moratori
dall’8 all’8,15
per cento. “In
base al codice –
sostiene Implati-
ni - sono dovuti
interessi legali
nella misura an-
nua dell'1% per il
2014, dello
0,50% per il
2015, dello
0,20% per il
2016”.

Monaca: «I cittadini hanno il diritto di ricevere uno sconto in base alla differenziata prodotta»

Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno:

Puglisi, via XX settembre 35,
telefono 0932.990177. Fax
Ufficio Tecnico: 0932 874301.
Magazzino Comunale: 0932
989997. Protezione Civile: 0932
877080. Polizia Municipale: 0932
990070. Biblioteca: 0932 989189.
Fax protocollo: 0932 990788.
Ufficio Postale: 0932 990687

Chiaramonte Gulfi: Tavormina, via
Majorana 6, telefono
0932.928159. Protezione civile:
333.1056924. Vigili urbani,
reperibilità diurna: 3319110727,
reperibilità notturna:
331.8845583

Comiso: Incardona, corso Vittorio
Emanuele 270, telefono
0932.961612. Fondazione
Bufalino: 0932-962617.

Monterosso-Giarratana: Lauretta
(Giarratana), via Costa 23,
telefono 0932.976003

Ispica: pomeridiano e notturno:
Ispicenia, via Campania 16,
telefono 0932.700089.
Protezione civile: 0932-701448.
Vigili urbani: 0932-701423

Pozzallo: pomeridiano: Papa
Giovanni, via Papa Giovanni XXIII
44, telefono 0932.958654.
Notturno: Losi, via Bixio 15,
telefono 0932.953281. Comune:
0932.794111. Protezione civile:
0932-794704. Vigili urbani:
0932-956711

Scicli: pomeridiano: Comunale,
piazza Lenin 2, telefono
0932.832612. Notturno: Cartia,
corso Umberto I 92, telefono
0932.931746.

taccuino DAL LICEO DI ISPICA A CHIARAMONTE

Un sodalizio di docenti
ha effettuato una visita
al polo museale locale

ELISA RAGUSA

CHIARAMONTE. La creazione di un
sodalizio amicale e culturale, nato
nelle aule di un liceo, è significati-
vo di una potenzialità che la scuo-
la italiana ha e che non riesce sem-
pre ad esprimere. Questo è quello
che si è voluto rinnovare con l’in-
contro, a Chiaramonte Gulfi, di un
gruppo di docenti, tutti insegnanti
di materie scientifiche del liceo
“Gaetano Curcio” di Ispica negli
anni ‘90, assieme al dirigente sco-
lastico dell’epoca Attilio Sigona e-
rano presenti i docenti: Termini,
Paravizzini, Gentile, Tasca, Molti-
santi, Schembari, Cacciatore.

La visita a Chiaramonte ha visto
momenti dedicati all’osservazio-
ne delle collezioni custodite all’in-

terno dei musei per passare alla
scoperta della cittadina. Il gruppo
effettua, ormai da anni, questi in-
contri e si propone di intensificarli
per approfondire sempre più le
conoscenze del territorio ibleo. I
docenti hanno apprezzato i singoli
musei, grazie alla visita curata
dalla Pro Loco. A giudizio del grup-
po si tratta di un patrimonio capa-
ce di testimoniare un alto profilo
storico che la comunità chiara-
montana offre a tutta la Sicilia e
che le scuole dovrebbero atten-
zionare per avviare alla formazio-
ne della cultura museale nei gio-
vani. Inoltre molti dei docenti del
gruppo sono ancora in servizio ed
arricchiscono le esperienze del
passato con gli approfondimenti
di oggi.

I docenti che
hanno animato la
visita nei musei
cittadini e che,
negli anni ‘90,
erano guidati dal
dirigente
scolastico Attilio
Sigona che ha
guidato il tour
nel centro
montano

SCICLI E LE MANOVRE POLITICHE

Verifica, fissato per il 22
l’incontro chiarificatore
tra sindaco, Sbc e Pd

CARMELO RICCOTTI LA ROCCA

SCICLI. È stato fissato per il prossimo
venerdì l’incontro tra il sindaco di
Scicli e i referenti del Partito demo-
cratico e Scicli Bene Comune per ca-
pire se ci sono le condizioni per con-
dividere l’ultimo tratto di legislatura
insieme. Sembra che per Sbc la con-
dizione imprescindibile all’avvio del
dialogo sia quella dell’azzeramento
della Giunta, mentre i dem in questa
fase sono più orientati all’ascolto
senza nessuna richiesta e nessuna
condizione, ad ogni modo una cosa
dovrebbe essere stata chiarita: nes-
suna delle due compagini intra-
prenderà il percorso senza l’altra.

Nell’avvio di questa nuova fase
politica si inserisce anche Forza Ita-
lia che getta benzina sul fuoco.

“Giannone – scrivono i consiglieri di
Forza Italia - sta tendendo la mano
alle stesse persone che, sin dall’ini -
zio della propria sindacatura, ha
trattato sempre a pesci in faccia. In
particolare, riferendoci ai consiglie-
ri di Scicli Bene Comune, li ha tenuti
come due scolaretti indisciplinati,
dietro la lavagna, lontani dalle lezio-
ni e dai giochi dei compagni di clas-
se”. Quella dei consiglieri Enzo Gian-
none e Mario Marino è una accusa al
sindaco, ma anche un suggerimento
a Sbc a non cadere nel tranello. “Sia -
mo fermamente convinti- si legge
ancora nella nota di Fi - che il tentati-
vo goffo di ricostituzione della mag-
gioranza sia teso soprattutto in vista
delle prossime elezioni provinciali a
cui lo stesso sindaco aspira a livello
personale”.

Ci saranno nuovi
assetti a
comporre le forze
che al momento
occupano gli
scanni del
Consiglio
comunale? Se ne
saprà di più dopo
la riunione
politica fissata
per venerdì
prossimo

«Strade iblee
pericolose
è necessario
intervenire»

Preoccupazione per lo stato delle
strade in provincia di Ragusa, tea-
tro troppo spesso di incidenti an-
che mortali, l’ultimo dei quali, sul-
la Comiso-Chiaramonte Gulfi, è
costato la vita al giovane Michele
Colombo. A esprimerla, in una let-
tera aperta inviata al prefetto Fi-
lippina Cocuzza e al commissario
straordinario del Libero consor-
zio, Salvatore Piazza, la deputata
regionale Stefania Campo (M5S).

“La S.P. 20 Comiso-Santa Croce
Camerina, la S.P. 18 Vittoria-Santa
Croce Camerina, la S.P. 7 Comiso –
Chiaramente Gulfi, la SP1 Aca-
te/Marina di Acate, la S.S. 115 nel
tratto Comiso-Vittoria e fino al
confine con la provincia di Calta-
nissetta – scrive la deputata iblea
– si caratterizzano per la loro par-
ticolare pericolosità, anche a cau-
sa dei mancati interventi per la
messa in sicurezza, e sono tutte
accomunate dalla presenza di
manti stradali disastrosi, dalla
mancanza di guardrail per lunghi
tratti, dall’assenza di protezioni
della careggiata”. La Campo chie-
de interventi per la messa in sicu-
rezza e l’installazione di autove-
lox nei punti più pericolosi.

L. F.

ISPICA
Integrato il Piano triennale

g.f.) E’ tornato a riunirsi, in seduta
pubblica e ordinaria, il civico
consesso ispicese nell’aula di
Palazzo Bruno di Belmonte per
deliberare sugli argomenti
inseriti nell’ordine del giorno. Il
consesso ha approvato
l’integrazione al vigente
programma triennale delle Opere
pubbliche 2018/2020 e
dell’elenco annuale dei lavori, il
piano di alienazione Immobiliare:
decreto legge numero 112/2008,
periodo 2019/2021,
l’assegnazione di contributo per
la realizzazione di investimenti
messa in sicurezza scuole, strade,
edifici pubblici e patrimonio
comunale, verifica quantità e
qualità di aree da destinare alla
residenza.

SCICLI
«Recuperare Chiafura»

Si è tenuto, a Siracusa, un
incontro fra l’assessore regionale
ai beni culturali Sebastiano Tusa e
il vicesindaco di Scicli, con delega
alla cultura, Caterina Riccotti.
Tema del confronto lo stato di
fruizione del bacino culturale
compreso fra il Colle di San
Matteo e la Collina Croce, ivi
compreso l’aggrottato di
Chiafura. Parallela missione
dell’assessore all’urbanistica
Viviana Pitrolo a Palermo per
affrontare le questioni relative
alla sicurezza dei siti in questione.

SOS DELL’ON. CAMPO

in breve
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